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Il testo su questo argomento è stato ricevuto medialmente nel Circolo della Pace Mediale di Berlino, 
una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. Le trasmissioni fanno parte del Menektel, una 
raccolta ventennale di verbali composta da oltre 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. Tutti i testi 
sono stati lasciati nella loro forma originale. Il lavoro dei due mezzi di scrittura, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. L'opera complessiva del MFK di 
Berlino è uno dei vertici assoluti della ricerca scientifica di frontiera. La riproduzione delle nuove 
compilazioni è incoraggiata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
 
Il seguente notevole articolo è stato scritto dall'ex direttore degli studi Karl Maier ed è stato pubblicato 
con il titolo “Lo storico di Ponzio Pilato fu testimone delle circostanze della risurrezione di Gesù”. 
Maier scrive: 
 

Il professore russo A. Belezki ha citato il resoconto del greco Hormisius. Egli era il biografo ufficiale dei go-
vernatori romani della Giudea. Hormisius scrisse anche la biografia di Ponzio Pilato. I resoconti di Ormisio 
contengono dati importanti sulla storia di Roma e della Palestina. I resoconti di questo greco erano fattuali e 
privi di emozioni e pregiudizi. “I suoi resoconti”, come disse di lui Schelebew, un altro storico sovietico, 
‘erano fatti con la precisione di una macchina fotografica’. 

 
Particolarmente prezioso è il resoconto di Ormisio che, al momento della risurrezione di Gesù, si tro-
vava nei pressi del sepolcro con un rappresentante di Ponzio Pilato. All'inizio, Ormisio si opponeva 
fortemente al FIGLIO DI DIO. Il greco lo considerava un bugiardo fino all'ora della crocifissione. 
Cercò quindi di convincere la moglie di Pilato a non intercedere per GESÙ CRISTO presso il marito. 
Poiché Ormisio era strettamente legato al governatore romano, aveva certamente sentito parlare 
dell'avvertimento dei capi sacerdoti e dei farisei. La Bibbia ci dice che: 
 

" Il giorno dopo, quello della preparazione, i capi dei sacerdoti e i farisei si presentarono a Pilato e dissero: 
“Signore, abbiamo pensato che questo ingannatore abbia detto da vivo: ‘Risorgerò dopo tre giorni’: Signore, 
abbiamo pensato che questo ingannatore abbia detto, mentre era ancora vivo: “Risorgerò dopo tre giorni”. 
Ordina dunque che il sepolcro sia custodito fino al terzo giorno, perché non vengano i suoi discepoli e lo por-
tino via, dicendo al popolo: 'È risorto dai morti', e l'ultimo inganno sia peggiore del primo” (Matteo 27:62-
64). 

 
Pilato aveva preso sul serio questo suggerimento. Ha fornito ai farisei una guardia romana per mettere 
in sicurezza la tomba. È possibile che questo accenno enfatico da parte del clero ebraico abbia spinto 
lo storico a recarsi alla tomba di roccia durante la notte. Doveva convincersi che GESÙ CRISTO non 
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sarebbe risorto e che il suo corpo sarebbe rimasto nella tomba. Ma i potenti eventi che si svolsero 
davanti ai loro occhi scossero ancora lui e il suo compagno: 
 

“Quella notte”, scrive Hormisius, ”ci recammo al sepolcro dove giaceva Cristo. Quando eravamo già a 150 
passi da esso, vedemmo la guardia davanti alla tomba di roccia nella debole luce dell'alba. Due uomini erano 
seduti e gli altri erano sdraiati a terra. Era molto silenzioso. Camminammo lentamente e fummo superati dalle 
guardie che dovevano dare il cambio al turno di notte. 
 
All'improvviso è diventata molto luminosa. All'inizio non riuscivamo a capire da dove venisse questa luce. 
Ma presto scoprimmo che proveniva da una nuvola che stava lentamente scendendo verso la terra. 
 
Quando la nube si avvicinò alla tomba, apparve improvvisamente un uomo come fatto di luce. Poi si udì un 
boato, non nel cielo ma a terra. Il guardiano della tomba balzò in piedi spaventato e cadde immediatamente a 
terra. 
 
Durante questi momenti, abbiamo notato una donna sul sentiero alla nostra destra. Anche lei si stava avvici-
nando alla tomba. Improvvisamente cominciò a gridare eccitata: “Si sta aprendo! Si sta aprendo!”. Allo stesso 
tempo, ci siamo resi conto che la grande pietra davanti alla tomba si era sollevata da sola e l'ingresso era libe-
ro! Eravamo profondamente scioccati. 
 
Poco dopo, la luce sulla tomba di roccia scomparve. Tutto tornò alla normalità. Quando siamo arrivati alla 
tomba, ci siamo accorti che il corpo del defunto era scomparso!”. 

 
 

* * * 
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Prefazione di ASHTAR SHERAN 
 
Per migliaia di anni, noi santiniani, cioè i messaggeri incaricati da DIO, siamo stati informati dei pro-
cessi e degli eventi più importanti su questa bellissima Terra. La tecnologia è progredita in modo 
straordinario su questo pianeta. Ma questo progresso non ha alcuna relazione con il progresso spiritua-
le, che si è completamente fermato. Sebbene si sia tentato di combattere la superstizione, anche i fatti 
elementari della vera fede sono stati spietatamente sradicati in questo tentativo infruttuoso. Molte delle 
più importanti scoperte ed eventi scientifici sono state etichettate come superstizioni. 
 
Il nostro saluto universale a tutte le persone dell'intero universo divino è: 
 
Pace oltre ogni confine! 
 
Con questo saluto, però, intendiamo: 
 
Pace in tutto l'universo! 
 
Poiché la terra, con la sua significativa umanità, fa parte dell'universo divino, questo saluto universale 
è rivolto anche a questa umanità. È un'enorme bestemmia se questo saluto divino non viene accettato e 
non viene ricambiato da voi. La nostra sacra missione è aiutarvi a raggiungere questa pace, perché 
senza di essa anche il più grande progresso tecnico non ha alcun valore reale, perché altrimenti serve 
solo alla distruzione. 
 

Ashtar Sheran 
 

* * * 
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Introduzione    (di Herbert Viktor Speer, Responsabile del Circolo Mediale della Pace di Berlino) 
 
I potenti Stati di questa terra non badano a spese per sviluppare astronavi in grado di portare i terrestri 
su altre stelle. Molti scienziati di chiara fama sono ormai convinti che nell'universo esistano molti 
pianeti che ospitano vita intelligente. Sono stati fatti molti tentativi per entrare in contatto con esseri 
umani o altamente evoluti. Sono state ricevute onde radio che indicano che potrebbero essere segnali o 
messaggi extraterrestri. Negli ambienti scientifici si ritiene che un giorno sarà possibile entrare in 
contatto con persone di altri pianeti e stadi di vita. Per questi incessanti esperimenti si stanno già spen-
dendo enormi somme di denaro. 
 
Tuttavia, non dipendiamo dal successo di una tale connessione tecnica. Gli esseri umani extraterrestri, 
i santiniani, che sono molto superiori a noi, hanno già percorso con successo la strada della comunica-
zione reciproca con noi. La loro comunicazione è spirituale, cioè mediale, compresa la telepatia. 
 
Il “Circolo della Pace Mediale di Berlino”, che da molti anni si occupa di questa comprensione spiri-
tuale in ben oltre 1.000 contatti, ha reso possibile l'arrivo di messaggi molto preziosi dagli 
extraterrestri. I tre precedenti rapporti “Non di questa Terra” sono stati redatti in questo modo. Anche 
il quarto rapporto è un contatto di questo tipo. Questo non significa assolutamente che possiamo fare a 
meno di una comunicazione tecnica con gli extraterrestri. Anche questo sarebbe molto gradito. 
 
Ma sembra più logico lasciare che ci aiutino. Tuttavia, tale aiuto può essere ottenuto solo se accettia-
mo incondizionatamente l'amicizia dei santiniani. Tuttavia, questa amicizia presuppone che cessiamo 
costantemente le ostilità su questa terra. Qui, però, tutto fallisce a causa della cattiva volontà, per cui 
per il momento siamo ancora dipendenti dalla comunicazione mediale. 
 
I messaggi di questi extraterrestri, sviluppati nella nostra comunità, sono diventati famosi in tutto il 
mondo tra gli esperti. Oltre ad anni di comunicazioni mensili, ad oggi sono stati pubblicati 12 opuscoli 
sull'ufologia, cioè sui “dischi volanti”. Alcuni di questi sono stati tradotti e pubblicati in altre lingue. 
Questi messaggi, che si collocano tra le più alte rivelazioni religiose e scientifiche, prendono le distan-
ze da tutte le pubblicazioni basate sulla pura fantasia. Le edizioni di fantascienza sono responsabili del 
fatto che i messaggi UFO sono ancora oggi ridicolizzati da molti scettici. Le persone serie, disposte a 
fare un uso corretto del proprio intelletto nonostante tutti i pregiudizi, non ne ridono, ma ci pensano! Il 
fenomeno delle astronavi extraterrestri va preso più seriamente di quanto si possa immaginare. 
 

Herbert Viktor Speer 
MFK Berlino 
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Nota 
 
I rapporti fattuali “Non di questa Terra (Parti 1 - 4)” sono una serie molto speciale nel contesto delle 
nostre pubblicazioni. Per questo meritano grande attenzione. La nostra comunità di studio è convinta 
che gli insegnamenti della scienza di confine, che forniscono all'umanità informazioni sul significato 
della morte e della vita, possano essere diffusi solo con l'aiuto degli extraterrestri. I resoconti dei fatti 
UFO sono quindi particolarmente adatti a risvegliare la comprensione del soprannaturale e dell'occul-
to. 
 
Ma siamo anche dell'idea che non sia solo compito della comunità MFK occuparsi di questa verità. 
Ogni lettore ha lo stesso dovere di impegnarsi a fondo per la scoperta di una verità che viene ridicoliz-
zata dall'invisibile spirito di demonizzazione. Allo stesso modo, è un danno per tutta l'umanità quando 
i leader politici e i loro seguaci sopprimono e nascondono consapevolmente questa verità. Il “Circolo 
della Pace Mediale di Berlino” conta sul sostegno di quelle persone che hanno mantenuto la loro obiet-
tività per amore della verità e che prendono le loro decisioni su questi fenomeni senza essere 
influenzati. 
 
Quando il filosofo Spinoza 1 sviluppò il panteismo, la dottrina secondo cui DIO e il mondo sono una 
cosa sola, è stato abbracciato con tanto entusiasmo da conquistare metà dell'umanità. È stata la base 
del comunismo, dell'ateismo e di molti errori accademici. Non dovrebbe essere possibile che una vera 
dottrina mondiale abbracci anche metà dell'umanità? Ciò significherebbe che l'umanità sulla terra 
raggiungerebbe un equilibrio che getterebbe le basi per un rinnovamento in tutti i settori. 
 
I profeti hanno proclamato le parole di DIO. Chi crede alla possibilità che le persone parlino per conto 
di DIO? Se nessuno crede a questa possibilità, è perché mancano prove visibili. I santiniani sono mes-
saggeri di DIO. Sono esseri umani extraterrestri provenienti da un'altra stella, da un sistema solare 
vicino. Pertanto, sono profeti di DIO con prove visibili. Possiamo credere loro. 
 
La teologia è sbagliata su molti punti importanti. Si distingue dalla scienza naturale e per questo non è 
più presa sul serio, ma è considerata una fantasia impossibile. Esiste però una vera teologia che non ha 
nulla a che fare con la fantasia. Solo con l'aiuto dei santini è stato possibile ricondurre i miracoli bibli-
ci ai fatti. Ma i fatti appaiono diversi da come vengono interpretati dalla teologia. 
 

• Attraverso i messaggi degli extraterrestri, l'umanità sulla Terra può giungere a una vera reli-
gione unificata. Senza questa religione, l'umanità è vittima di distorsioni e bugie. 

 
ASHTAR SHERAN, leader della missione di illuminazione divina, è un insegnante mondiale di altis-
simo livello. I suoi messaggi pubblicati finora lo dimostrano. è solo a causa della difficoltà di 
pubblicazione che questo AIUTO dallo spazio ha raggiunto un successo mondiale. I miliardi sono 
necessari per altri scopi, ma vengono utilizzati principalmente per la distruzione. 
 
 
 
Cosa c'è da sapere 
 
Un UFO è un'astronave che non può essere identificata come un velivolo terrestre. Tuttavia, dal mo-
mento che la sua esistenza non può essere negata perché questi oggetti volanti continuano ad apparire 
nelle nostre vicinanze, si presume che siano visitatori extraterrestri che mostrano interesse per la no-

 
1 Spinoza, Baruch, nato ad Amsterdam il 24 novembre 1632, morto all'Aia il 21 febbraio 1677. L'Aia 21 febbraio 1677, filoso-

fo olandese. Il più importante sistematizzatore del razionalismo e del panteismo. La sua filosofia postula l'identità di Dio e 
della natura (monismo): Dio, inteso come natura onnicomprensiva, è la sostanza assoluta ed eterna, i cui infiniti attributi 
estensione (materia) e pensiero (mente) sono accessibili all'uomo. Nel suo “Tractatus theologico-politicus” (1670), pubblica-
to in forma anonima, l'unica opera pubblicata durante la sua vita insieme a un trattato sui “Principia philosophiae” di 
Cartesio, Spinoza difende le idee di libertà di pensiero e di tolleranza. Ha esercitato una notevole influenza sull'Idealismo e 
sul Romanticismo tedesco. 
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stra terra. I governi non confermano questa ipotesi. Hanno tutte le ragioni per non accettare questa 
ipotesi. Tuttavia, lo studio di questi dischi conferma l'ipotesi che si tratti di oggetti volanti che non 
provengono dalla Terra. 
 
Lo studio di queste astronavi ha portato a capire che gli UFO, cioè gli Oggetti Volanti Non Identifica-
ti, non sono apparsi per la prima volta dopo la Seconda Guerra Mondiale, ma sono stati osservati più 
di 4.000 anni fa. 
 
La descrizione del loro aspetto è estremamente importante per una maggiore comprensione. Se perso-
ne non orientate leggono o sentono qualcosa al riguardo - e ne sorridono - è la prova che non 
conoscono la natura degli UFO e quindi esprimono giudizi negativi. Le descrizioni degli UFO esistono 
già nelle Sacre Scritture e sono coerenti con le nostre osservazioni odierne. È cambiato solo il nostro 
modo di esprimerci. Pertanto, correggeremo la descrizione biblica con il nostro attuale modo di espri-
merci. 
 
Ciò che vale per gli UFO vale anche per gli occupanti che pilotano queste astronavi. 
 
Gli UFO hanno forme diverse. Ci sono astronavi madre che hanno la forma di uno zeppelin. Le loro 
dimensioni ci stupiscono, perché non possiamo raggiungere tali dimensioni. Ci sono lunghezze fino a 
1.500 metri e oltre! Un motivo in più per negare la loro esistenza e deriderle. Nella Bibbia, queste 
astronavi sono chiamate “nuvola” o “rotolo di fuoco”. 
 
Esistono anche i cosiddetti “dischi volanti”. Questi UFO sono modellati sulle nebulose a spirale (ga-
lassie). Sono incredibilmente manovrabili e veloci e vengono utilizzati per l'osservazione. Un formato 
più piccolo di questo tipo è senza equipaggio e telecomandato. Esistono anche altre navicelle volanti 
extraterrestri che assomigliano più a sfere. I dischi volanti (a forma di disco) sono menzionati anche 
nella Bibbia. Sono descritti come “ruote di fuoco” o “carri di fuoco”. 
 
È molto importante osservare il materiale. Secondo le osservazioni attuali, si tratta di un metallo luci-
do, vetroso, traslucido. Il colore è verde nilo, cangiante. Tutti i corpi volanti extraterrestri emettono 
luce luminosa di diversi colori e intensità. In Genesi 2, la Bibbia racconta di un'astronave madre sul 
Monte Sinai come segue: 
 

“Il terzo giorno ci furono tuoni e lampi, una nuvola pesante era sul monte e una potente tromba suonò. Il 
monte Sinai era completamente avvolto dal fumo, perché il Signore era sceso su di esso con il fuoco. E il 
suono della tromba diventava sempre più forte”. 

 
Il trombone era una sirena, come la conosciamo oggi. Sulla base delle osservazioni e delle fotografie 
odierne, non ci sono obiezioni che permettano altre spiegazioni: La “nuvola” sul Monte Sinai era un'a-
stronave extraterrestre. Il “Dio” che vi dimorava era un messaggero in missione divina, un missionario 
e un profeta. Gli occupanti dell'astronave erano ritenuti dagli israeliti “Dio e il suo seguito”. In realtà, 
questi messaggeri consegnavano le leggi divine. 
 
La Bibbia descrive l'aspetto della cosiddetta “nube” in accordo con le osservazioni odierne sulle navi 
madri. Dice letteralmente: 
 

“E videro il Dio d'Israele. Il suolo ai suoi piedi era come piastrelle di zaffiro e chiaro come il cielo stesso”. 
 

Non c'è il minimo dubbio che l'interpretazione della Bibbia sia completamente sbagliata a questo pun-
to. DIO non ha parlato da una nuvola, ma un messaggero di DIO da un'astronave. Non c'è nessun 
miracolo innaturale. Non c'è quindi bisogno di studiare i miracoli pretendendo che le persone accettino 
le assurdità per verità. 
 
Anche nella Bibbia troviamo una similitudine in Ezechiele. Questo passaggio non si riferisce a una 
nave madre, ma ai cosiddetti “dischi volanti”. 
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" L'aspetto delle ruote era come il luccichio di un crisolito e le quattro ruote avevano tutte la stessa forma e 
venivano lavorate come se una ruota fosse al centro dell'altra." 

 
Anche il movimento è perfetto. Dice: 
 

“Potevano camminare su tutti e quattro i lati senza girarsi mentre camminavano”. 
 
Ezechiele riferisce anche di una nave madre extraterrestre con le seguenti parole: 
 

“Ma vidi un vento tempestoso che veniva dal nord e una grande nube circondata da uno splendore radioso e 
da un fuoco incessante, dal cui centro lampeggiava come minerale brillante. E in mezzo ad essa apparvero fi-
gure come quattro creature viventi”. 

 
La Bibbia riporta ancora in molti punti la comparsa di astronavi extraterrestri. 
Chiunque può leggerlo! 
 
Resta importante notare che il fenomeno UFO, che si vorrebbe negare, non è una fantasia di oggi, ma 
una parte importante della Bibbia. I messaggeri di Dio hanno già visitato l'umanità sulla terra diverse 
migliaia di anni fa. I messaggeri di Dio tornano oggi perché è necessario. Chi potrebbe negare questa 
necessità? Questi messaggeri extraterrestri hanno parlato alle persone sulla terra in dialetti terrestri. Lo 
stanno facendo anche oggi. Non c'è alcuna obiezione logica sul perché questo non sia possibile. 
 
Lo scienziato spirituale esperto o l'adepto sanno per esperienza che si può ragionevolmente discutere 
di tutto con gli esseri ultraterreni. 
 
L'accademico o il teologo inesperto sa per esperienza che non bisogna credere a queste cose. 
 
Per migliaia di anni, la pratica è sempre stata al di sopra di ogni teoria. Da decenni, siamo in piedi 
nella pratica, che conta più di tutti i tentativi di distorsione e di dubbio. Per questo possiamo discutere 
di tutto anche con i messaggeri extraterrestri di Dio. 
 
Lasciamo ora che ASHTAR SHERAN dica la sua. 
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Un discorso di ASHTAR SHERAN 
 
Le Sacre Scritture riportano: 
 

“Ho sentito la miseria del mio popolo in Egitto. Sì, conosco le loro sofferenze”. 
 
Abbiamo visto la miseria di questa Terra e abbiamo sentito le grida dei disperati della Terra. Sì, cono-
sco la loro sofferenza. So che tutto ciò che ha a che fare con DIO o con la religione non vi impressiona 
in modo duraturo. Una Sacra Scrittura mal registrata e mal interpretata e gli insegnamenti dei filosofi 
atei, così come gli errori e i dubbi dei vostri scienziati naturali, sono riusciti a mantenere un'intera 
umanità di molte generazioni nell'ignoranza e nell'orientamento sbagliato nel corso dei millenni. Credo 
che sia giunto il momento di porre fine a questa situazione pericolosa e disumana una volta per tutte. 
 
I nostri antenati hanno fatto di tutto per insegnarvi. Purtroppo, è stato tutto inutile. Anche le grandi 
visioni del mondo non hanno riconosciuto la verità come avrebbero dovuto. Tutti gli sforzi sono stati 
vani perché questa umanità è sotto l'influenza di uno spirito pericoloso chiamato “Lucifero”. È un 
potente creatore in senso negativo. Voi non lo avete accettato, così come non volete accettare DIO. 
 
Ho cercato più volte di spiegarvi la natura di queste potenti forze spirituali. È stata una goccia nell'o-
ceano. Questa volta proverò un approccio diverso. Il ghiaccio deve essere rotto, per quanto difficile 
possa sembrare. Non potete immaginare quanto sia importante per voi una religione oggettiva. Ho 
cercato più volte di istruirvi in questa direzione. Ma sono solo un portavoce di un'intera umanità stella-
re. 
 
Le vostre chiese e sette non sono riuscite finora a insegnarvi una vera fede in Dio. Le vostre idee su 
DIO e sulla Sua Gerarchia sono sbagliate! Così sbagliate che non possono essere credute dagli intellet-
tuali. Nemmeno gli scolari di oggi sono in grado di credere a queste fantasie. Possiamo solo essere 
d'accordo con loro. Noi, dall'altra stella, abbiamo una definizione scientifica dell'esistenza di DIO. È 
molto estesa, ma comprensibile e abbastanza logica. 
 

• L'immortalità dell'anima umana è fuori discussione! Abbiamo una sufficiente consapevolezza 
di noi stessi, che è disponibile anche per voi. 

 
• La realizzazione dell'ESSERE divino ha un significato universale. DIO è il numero senza il 

quale non si può calcolare. Nessun calcolo funziona senza di esso. 
 
In ogni caso, DIO non è un essere umano, nemmeno un superuomo. Queste idee hanno il valore del 
vostro Babbo Natale. Per definire DIO, devo partire dalla coscienza umana: La coscienza, che com-
prende le facoltà di sensazione e di pensiero, non si trova nel corpo umano di carne, cioè non nel 
cervello. È un'illusione! 
 

• In realtà, la coscienza è nel cosmo e ha solo un legame spirituale con il corpo materiale. 
 
Questo verrà spiegato altrove... 
 
Con i loro insegnamenti, le Chiese sono riuscite a far sì che le classi intellettuali dell'umanità non 
riescano più a sentire la parola DIO, oppure pensino di doverla deridere. DIO è un concetto per gli 
stupidi, incapaci di riflettere. Questa è l'opinione degli intellettuali. A giudicare dalle opinioni e dagli 
insegnamenti della Chiesa, gli intellettuali hanno persino ragione. La lotta contro la stupidità e l'igno-
ranza religiosa deve essere dichiarata con determinazione. 
 

• Una vera religione è necessaria affinché la sua influenza possa correggere l'ingiustizia e la ca-
duta dell'umanità terrena. 

 
Ecco perché siamo costantemente interessati ad aiutarvi in nome della Gerarchia Divina. Questa mis-
sione non è nuova. Già circa 1.000 anni fa i nostri antenati hanno intrapreso la stessa cosa. Ma quando 
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parlo dei nostri antenati, mi riferisco a noi stessi, perché sappiamo perfettamente che noi stessi siamo 
stati questi antenati. Non c'è il minimo dubbio nelle nostre menti su questo fatto. 
 

• La reincarnazione (rinascita) è la parte più importante della nostra religione. Possiamo solo 
consigliarvi di rispettare questa consapevolezza! 

 
• Per quanto riguarda il CREATORE, tuttavia, non si tratta di una persona, ma di una CO-

SCIENZA CENTRALE dominante, presente e inimmaginabilmente attiva in tutto il cosmo. 
Da questa COSCIENZA CENTRALE emanano non solo i propri pensieri, ma una telepatia 
che abbraccia intere umanità a distanze immense. 

 
Tuttavia, poiché la telepatia è quasi atrofizzata nelle persone intelligenti sulla terra, la trasmissione del 
pensiero della COSCIENZA CENTRALE, cioè DIO, non viene colta dalla maggior parte delle perso-
ne sulla terra. Questa spiegazione è così semplice che può essere facilmente compresa dai vostri 
scienziati e teologi. 
 
Tuttavia, vorrei spiegarlo un po' meglio: Oggi ci sono molte prove della telepatia, anche tra di voi. Per 
questo motivo non appartiene più all'occultismo, ma è già riconosciuta scientificamente. È certo, però, 
che i primitivi (popoli primitivi) di questa terra sono in grado di comunicare telepaticamente meglio 
degli intellettuali. 
 

• - Chi si separa da DIO si separa anche dalle capacità soprannaturali! 
 
I popoli primitivi o i non intellettuali non sono quindi solo in connessione telepatica tra loro, cioè in 
una trasmissione diretta di pensieri, ma anche in connessione telepatica con il mondo degli spiriti che 
li circonda. La civiltà intellettuale della vostra Terra sa che le persone di colore, ad esempio, hanno un 
grande rispetto per il mondo degli spiriti. Ma poiché essi stessi non sono più capaci di tale telepatia, si 
presume che si tratti di una superstizione insensata da parte di persone che reagiscono ancora in modo 
naturale. Ammetto che i primitivi fanno un uso sbagliato delle loro capacità telepatiche, rivolgendosi 
soprattutto ai livelli inferiori del mondo degli spiriti. Tuttavia, le persone più primitive hanno ancora il 
sentore che debba esistere qualcosa di più elevato del senso umano. Cercano un oggetto di culto e di 
sottomissione. Questo sentimento nasce dalla connessione con la COSCIENZA CENTRALE, cioè da 
una connessione libera con DIO. 
 
Ma sulla Terra ci sono anche persone - purtroppo molto poche - che hanno conservato la proprietà 
primordiale della telepatia. Anche queste persone sono in dialogo con il mondo degli spiriti. 
 

• Se la connessione assume un livello superiore, non si parla di telepatia con gli spiriti, ma si di-
ce semplicemente che quelle persone sono “ben ispirate”. 

 
L'ispirazione che vi ho spiegato riguarda in alcuni casi non solo il collegamento con il mondo degli 
spiriti buoni, ma talvolta anche un collegamento telepatico con la grande COSCIENZA CENTRALE 
dell'universo. I proclami di coloro che hanno conservato tale comprensione non esprimono general-
mente ciò che essi stessi riconoscono e pensano, ma ciò che viene trasmesso dalla grande 
COSCIENZA CENTRALE. L'adepto di questo tipo invia quindi i suoi pensieri e le sue domande 
nell'universo - e DIO gli risponde telepaticamente. 
 

• Ma se questa connessione non può essere raggiunta a questo livello, il mondo degli spiriti 
buoni, cioè quegli intellettuali che vivono su un livello spirituale, disincarnato, dell'esistenza, 
almeno risponderà. Questo è il termine collettivo: “Spirito Santo”. 

 
Facciamo un esempio: ci sono uomini di spettacolo che compiono imprese inimmaginabili a rischio 
della propria vita, ad esempio su una corda tesa. Questo incoraggia l'umanità a imitare queste imprese? 
No, le persone non vogliono affrontare questo problema. Ma questa impresa è visibile, non può essere 
messa in dubbio. - Ma il caso è simile nelle aree spirituali. Un adepto è spiritualmente più elevato di 
un intellettuale eccezionale. Ma il suo risultato è spirituale e quindi non è direttamente visibile. Sì, 
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anche gli intellettuali, i dotti professori, non ritengono opportuno seguire l'esempio. Dicono: “È troppo 
alto per me!”. Ma cosa dovrebbero dire le persone meno spirituali, meno intellettuali? I vostri standard 
sono semplicemente ridicoli in questo senso! 
 
Un esperto di bombe, incaricato dal governo di sviluppare un'arma che distruggerà l'intera umanità in 
un colpo solo, fa di tutto per compiere fedelmente questa missione. Ma guai a fargli credere di essere 
un sensitivo, cioè di possedere capacità telepatiche. Il diavolo incaricherà il suo mondo degli spiriti di 
sostenere questo bombarolo senza Dio. Ma il mondo degli spiriti ispiratori, cioè lo “spirito empio”, è 
costituito da quelle persone che hanno già tentato di fare cose simili nell'esistenza materiale. Sì, inol-
tre, possono essere persone che hanno vissuto su una stella che hanno già cacciato e i cui detriti volano 
nello spazio. 
 
Osservazione: Pianeta Mallona, i cui detriti orbitano intorno al Sole tra Marte e Giove. Questo anello di frammenti diversi è 
chiamato “fascia degli asteroidi”. 
 
Questi spiriti ispiratori, questi esperti di distruzione, inoculano la loro esperienza e la loro conoscenza 
in un terrestre che non ha idea di quale strumento sia stato scelto per essere. Vedete quanto sia impor-
tante la consapevolezza in queste cose. - Noi ce l'abbiamo! Per questo ci impegniamo a fare in modo 
che anche voi lo abbiate. 
 
Ci sono innumerevoli bambini che non ascoltano i consigli dei loro genitori, anche se hanno un'espe-
rienza significativa. Purtroppo, su questo pianeta ci sono innumerevoli accademici e teologi che non 
vogliono ascoltare i consigli di chi ha già fatto un'esperienza universale. Quando parlo di “esperienza 
universale”, mi riferisco ovviamente all'esperienza su altri pianeti. Noi abbiamo già superato alcune di 
queste fasi. Abbiamo vissuto la nostra vita su stelle diverse. Ma posso dirvi una cosa: nessuno di noi si 
è comportato in modo così rigido come gli abitanti della Terra. 
 
Se i vostri leader vogliono invocare la Bibbia per giustificare le loro ingiustizie, posso solo mettervi in 
guardia. Questa Bibbia è falsificata! Non è una riproduzione esatta dei messaggi e delle leggi che vi 
abbiamo dato. 
 

• La Bibbia giustifica l'uccisione in ogni modo. 
 Questa è una contraddizione eclatante con il comandamento: “Non uccidere!”. 

 
Le leggi del GRANDE SPIRITO, le leggi della COSCIENZA CENTRALE universale sono le uniche 
autorevoli per uccidere le persone. Anche un'anima che vive nell'aldilà può essere “uccisa” da queste 
leggi. Si tratta allora di una reincarnazione (rinascita), che estingue la coscienza. CRISTO ha parlato di 
una seconda morte, più pericolosa. Intendeva questo passaggio a una vita materiale. 
CRISTO era più di un essere umano molto capace. Possedeva il dono di un'eccellente telepatia con 
DIO. Ma quando la vostra religione parla di un “figlio di Dio”, questa denominazione viene immedia-
tamente presa alla lettera. Anche questo ha portato a idee completamente sbagliate. 
 
Ogni essere umano è stato creato dall'INTELLIGENZA e dalla VOLONTA' del CREATORE. CRI-
STO non fa eccezione a questo. CRISTO non è l'opera di una procreazione innaturale. Tuttavia, è un 
uomo che è stato più vicino a DIO di quanto lo sia mai stato qualsiasi essere umano. Era un grande 
maestro che, attraverso la telepatia, si è fatto portavoce della COSCIENZA CENTRALE. Ora, che sia 
carnale o spirituale, non è così importante. 
 

• Ma la coscienza è decisiva, perché la coscienza è immortale. Esiste sia nella carne che nello 
spirito. 

 
Poiché noi santiniani (extraterrestri) rappresentiamo un livello intermedio tra lo spirito e la materia, 
posso dirvi che anch'io sono un essere umano che è più vicino a DIO, cioè alla COSCIENZA CEN-
TRALE, di qualsiasi altro essere umano su questo pianeta - ad eccezione di CRISTO, naturalmente. 
Ecco perché non mi definisco un “figlio di Dio”, ma solo un servitore del Signore. Se si chiedesse a 
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CRISTO se è un “figlio di Dio”, egli potrebbe ovviamente rispondere con un “sì”. Ma se si chiedesse a 
un criminale se è un “figlio di Dio”, anche lui potrebbe rispondere con un “sì”, perché: 
 

• Ogni persona è un'OPERA DI DIO, una creazione suprema del Signore. 
 
Se le persone sono buone o cattive, questo è il risultato della loro assoluta libertà. Possono fare quello 
che vogliono, possono anche distruggere la terra, pur essendo essi stessi una creazione divina. 
 
Potete considerare CRISTO come il vostro insegnante e RAPPRESENTANTE DI DIO. Ma il modo in 
cui lo adorate come CREATORE e come COSCIENZA CENTRALE è illogico sotto ogni aspetto. 
 

• DIO non è né un uomo né una donna. DIO è la COSCIENZA CENTRALE universale che di-
rige tutto e pensa per tutto. 

 
Ho già sottolineato in un messaggio precedente che CRISTO non è un fustigatore dell'umanità terrena. 
CRISTO è stato vittima di un crimine brutale. Questa morte crudele non ha nulla a che fare con la 
redenzione dell'umanità! 
 

• Solo i suoi insegnamenti possono redimervi, ma non il sangue che è stato versato! 
 
I santiniani avevano un rapporto diretto con questo straordinario maestro. La sua incarnazione era stata 
prevista e annunciata dai santini. 
 

• - La “Stella di Betlemme” era un'astronave extraterrestre - un “UFO”, come dite voi. 
 
È possibile vedere queste “Stelle di Betlemme” ogni notte e spesso durante il giorno in tutti i Paesi del 
mondo. Le loro orbite e la loro brillantezza non sono diverse da quelle della “Stella di Betlemme”. La 
nascita di CRISTO è stata annunciata dai piloti di un UFO. Ora citerò un passo della vostra Bibbia: 
 

“Allora un angelo del Signore venne da loro e la luce del Signore brillò intorno a loro, ed essi ebbero molta 
paura”. 

 
Il bagliore di luce che circondava i pastori era la radiazione dell'UFO. L'“angelo” era un santino, un 
extraterrestre. L'angelo non è salito in cielo, ma l'UFO lo ha ripreso e ha viaggiato con lui nello spazio. 
Una stazione spaziale universale non è una piattaforma per gli angeli. Anche l'ascensione di Cristo va 
vista come un viaggio in un UFO. Allo stesso modo il viaggio di Elia nel cosiddetto “carro di fuoco”. 
 

 

 
 
 
La biblica “visita angelica” e la chiarezza divina con tutto il suo splendore non si basano su un atto 
miracoloso di DIO. In tutti questi casi, si tratta di una visita dei santiniani che si sforzano onestamente 
di rendervi chiara la vostra esistenza. 
 
 
 
Domande a ASHTAR SHERAN    (A. S.) 
 
Domanda: Le vostre astronavi sono materializzazioni del regno spirituale? 
 

 

A sinistra c'è uno schizzo dell'aspetto reale della Stella di 
Betlemme. Si tratta di un'astronave extraterrestre e non di 
un fenomeno astronomico. La Stella di Betlemme non è 
un miracolo. 
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A. S.: Si tratta di materializzazioni, ma non provengono dal regno spirituale, bensì dalla frequenza di 
altre condizioni di vita. La sostanza organica della nostra stella natale è un po' diversa da quel-
la di questa terra. Il nostro corpo di carne non proviene da questa terra. Le astronavi non sono 
fatte di sostanza organica, ma hanno relazioni molto forti con questa sostanza. 

 
 La materializzazione nella vostra atmosfera non è un processo spirituale, ma un capolavoro 

tecnico. Quando un'astronave di nostra progettazione si materializza, non ha ancora la densità 
della vostra materia. Nell'universo esistono molti corpi celesti non materiali e semi-materiali. 
Tuttavia, se una tale astronave si smaterializza in modo da non essere più percepita da voi, noi 
non notiamo questo processo. Per noi non c'è alcun cambiamento in questo caso.  

 Tutto rimane com'era. Allo stesso modo, non percepiamo alcun cambiamento quando l'astro-
nave si rimaterializza con noi. Questi processi possono essere osservati solo da voi. 

 
Domanda: Come percepiamo questi processi? 
 
A. S.: Immaginate che sullo schermo del radar non si veda nulla. Improvvisamente, in una frazione 

di secondo, appare un oggetto volante, diciamo un UFO. Ora seguite la sua rotta. Ma altrettan-
to improvvisamente l'oggetto scompare di nuovo, senza lasciare la minima traccia sullo 
schermo radar. 

 
Domanda: Abbiamo sentito di casi in cui un UFO è stato avvistato visivamente nel cielo, ma non è 

apparso sullo schermo radar. Come si spiega questo fatto? 
 
A. S.: In questo caso, l'astronave si trova in una fase intermedia tra la materializzazione e la smate-

rializzazione. In poche parole: la (ri)commutazione non è ancora completa. 
 
Domanda: Come si spiega che le vostre astronavi siano così manovrabili? Osserviamo manovre di 

questo tipo, che nessuna materia può sopportare. In questi casi, però, l'astronave si è già mate-
rializzata. 

 
A. S.: Un'astronave completamente materializzata non è in contatto diretto con l'atmosfera. Si trova 

in una bolla invisibile. Questa bolla è costituita da un campo di forza elettromagnetico. Per 
spiegare questo stato secondo le vostre conoscenze, posso solo dire che è sospesa come un og-
getto tra i due poli di un magnete. L'oggetto volante non incontra alcuna resistenza nella sua 
enorme locomozione e manovrabilità. Non è l'UFO che si muove nello spazio o nell'aria, ma la 
bolla elettromagnetica che cambia posizione come un fulmine, con l'astronave che viene tra-
sportata al centro di questa bolla elettromagnetica. Quindi non controlliamo l'astronave, ma il 
campo di forza legato all'astronave. Questo è anche il motivo del bagliore, che è particolar-
mente facile da vedere al buio. 

 
Domanda: Le vostre astronavi producono rumori che noi percepiamo come rumori di motori? 
 
A. S.: In generale, possiamo volare in modo molto silenzioso. Se si verifica un rumore, allora solo in 

un'atmosfera densa. Dopotutto, i fulmini fanno anche i tuoni. Alla periferia del campo di forza 
si verificano scariche elettriche, che voi interpretate come “rumore del motore”. Queste scari-
che si verificano solo nell'aria. Nello spazio non le notiamo. 

 
Domanda: Le vostre astronavi utilizzano la gravità? 
 
A. S.: La gravità è diversa su tutte le stelle. Anche il raggio d'azione è molto diverso. Il controllo 

della gravità è ovviamente legato al campo di forza, poiché è una questione di magnetismo. 
Tuttavia, la questione è così complicata che non posso spiegarla chiaramente in questa sede. 
Non è auspicabile che scopriate questo segreto prima che la vostra brama di guerra sia defini-
tivamente finita. 
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* * * 
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La guerra è un omicidio    (Un discorso di Ashtar Sheran) 
 
Le persone che non hanno idea di DIO e del Suo regno uccidono per egoismo, odio e invidia. Le per-
sone che hanno un'idea di DIO e della Sua gerarchia dovrebbero agire e pensare in modo diverso. Ma 
è il contrario! Ci sembra che le persone che conoscono DIO e le sue leggi agiscano in modo ancora più 
spregiudicato di quei pagani che vivono ancora nelle tenebre spirituali. 
 
Posso solo dire che sulla nostra stella natale non abbiamo un solo psicologo in grado di spiegare il 
comportamento dell'umanità sulla Terra. Nemmeno io riesco a capirlo. L'intera malvagità inizia nella 
Bibbia. Ancora una volta cito le Sacre Scritture, che hanno poco a che fare con la santità: 
 

“Metti la mano sull'armatura del Signore! Il Signore ha fatto guerra ad Amalek di generazione in generazio-
ne”. 

 
Le guerre che si combattevano già allora dovevano avvenire “in nome di Dio”. In realtà, il giusto so-
stegno dei santiniani era interpretato in questo modo. Se DIO volesse scatenare una guerra per un buon 
motivo, non ci sarebbe bisogno di terrestri per portarla a termine. DIO ha abbastanza combattenti 
nell'universo che potrebbe usare contro l'umanità terrestre. Tuttavia, DIO non è un comandante, ma 
comunque un potente REGGENTE. 
 
Non è nostra intenzione spaventarvi o minacciarvi. Tuttavia, vi dirò che potremmo facilmente distrug-
gere la vostra Terra a livello globale. Tuttavia, questa possibilità non può essere presa sul serio da voi, 
poiché siete in grado di compiere una simile distruzione da soli. Quindi, perché dovremmo fare qual-
cosa che voi stessi potreste fare sotto una pericolosa ispirazione? 
 
Molte persone ancora oggi ritengono di non poter essere ritenute responsabili di un peccato che qual-
cun altro ha commesso al posto loro. Questo è un grave errore! Il comandante ha il potere maggiore e 
quindi ha la responsabilità maggiore. Un esecutore che obbedisce solo a un ordine, o che di solito deve 
obbedire, non è colpevole in senso proprio come il suo mandante. 
 

• Di conseguenza, i politici che danno l'ordine di guerra o di omicidio sono incomparabilmente 
più colpevoli di un incaricato. 

 
Molte persone che cercano di credere in un DIO si allontanano perché vedono che non succede nulla 
ai guerrafondai e agli assassini di massa. Dicono: “Se ci fosse un DIO, non permetterebbe mai simili 
atrocità”. A questo posso solo dire che il CREATORE non permette che tali atrocità rimangano impu-
nite. 
 
Questo deve essere spiegato letteralmente: Ho detto che DIO non permette che tali misfatti restino 
impuniti. Dio, che vi ha dato l'autonomia, non interferisce in questa materia. Di conseguenza, un'ingiu-
stizia come la guerra può avere luogo. DIO non la impedisce, ma non rimane impunita. In nessun 
modo! 
 

• In primo luogo, l'umanità è già abbastanza punita sulla terra. Non sembra che un essere supe-
riore abbia qualcosa a che fare con questo. DIO non è un essere superiore nel vero senso della 
parola. Questa designazione è quindi sbagliata. Egli è una COSCIENZA CENTRALE. Ma 
questa COSCIENZA può impartire comandi vincolanti. Gli esecutori sono allora le persone o 
tutti i tipi della Sua creazione. Questa sarebbe la punizione visibile. 

• In secondo luogo, però, ci sono punizioni che vanno oltre la vostra vista. Cosa pensate che 
succeda quando, per esempio, un criminale di guerra muore e quindi entra nell'immediato re-
gno di DIO? Questo non è un dogma della Chiesa, è la realtà oggettiva! Non stiamo parlando 
di punizioni corporali come quelle descritte dal poeta Dante. Chi ha idea di un dolore al cuore 
che porta alla morte? Il colpevole viene punito in modo simile nel regno spirituale. I tormenti 
della realizzazione del sé sono immensi e indescrivibili. 
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Sappiamo che ci sono molti milioni di persone in tutto il mondo che augurano al dittatore della Ger-
mania Est (Ulbricht) ogni punizione. Ma sappiamo anche che questi milioni di persone non possono 
assolutamente immaginare una punizione già pronta per lui. Nessuno di questi milioni può immaginar-
la nella sua più sfrenata fantasia. E c'è un esercito di persone che rischia di subire lo stesso destino. 
 
DIO vigila, ma agisce anche secondo le sue leggi, che impediscono il caos. DIO lavora contro il caos, 
mentre l'umanità terrena favorisce il caos. Di conseguenza, l'umanità terrena è un legittimo nemico del 
CREATORE. DIO sarà quindi costretto in tutti i modi a fare la guerra contro l'umanità, una guerra 
feroce, perché l'umanità ha armi pesanti. Siamo consapevoli di questa guerra imminente, che vorrem-
mo evitare se possibile. Non ci interessa tanto una guerra tra i vostri popoli e paesi, quanto la guerra 
che il CREATORE scatenerà contro di voi. È inevitabile se i nostri insegnamenti non vengono accetta-
ti. 
 
La guerra è un omicidio! - Quando DIO fa la guerra, però, non è un assassino, ma si limita a chiedere 
indietro ciò che vi ha dato, cioè la vita. Reclama quindi tutto ciò che avete ricevuto da Lui. Questo è il 
suo diritto, il diritto che dovete riconoscere. Chi dà in prestito può anche chiedere indietro: 
 

• La vostra libertà di decidere per voi stessi. 

• Il diritto di vivere su questo pianeta. 

• La vita nella materia. 

• La vostra visione, con la quale dovreste osservare le bellezze dell'universo. 
 
Chi si fa nemico di DIO si oppone a un INCONQUISTABILE. Avete già paura di uno spirito, di un 
cosiddetto “fantasma”, ma stranamente sembrate non avere paura del PIÙ GRANDE DI TUTTI GLI 
SPIRITI. 
 
Di Sodoma e Gomorra il Signore vi ha già dato un assaggio. A quei tempi era qualcosa di mostruoso. 
Oggi vi sembra una puntura di zanzara. Ma noi possiamo fare diversamente! Non voglio paragonare la 
nostra potenza, che possiamo mettere al servizio del Signore, con le vostre bombe all'idrogeno. Ab-
biamo altri mezzi: 
 

• Possiamo cambiare l'atmosfera elettricamente. 

• Possiamo creare terremoti, come è successo alla morte di CRISTO. 

• Possiamo trasformare il giorno in notte. 
 
Ma soprattutto possiamo paralizzare mentalmente e fisicamente interi popoli. Possiamo descrivere 
questo processo con le vostre parole come “paralizzante”. La paralisi delle persone è già descritta nella 
Bibbia. Nella Genesi, nel capitolo “La caduta di Sodoma e Gomorra”, troviamo scritto che gli angeli 
(santini) che cercavano Lot paralizzarono i loro oppressori. Si legge letteralmente: 
 

“Ma le persone all'ingresso li colpirono di cecità, piccola e grande, così che si sforzarono invano di trovare 
la porta”. 

 
Il piano di DIO prevede che l'umanità terrena non venga disturbata né ostacolata nella sua indipenden-
za. Per questo motivo, finora non abbiamo avuto il diritto di intervenire in modo dittatoriale. Ora, 
però, l'umanità terrestre ha creato una situazione in cui non si tratta più di autosvilupparsi, ma di di-
struggere lo sviluppo raggiunto finora. Questo non rientra nel piano di DIO! 
 
Ci troviamo ora di fronte a una situazione che ci permette di esaminare più da vicino questo caso. Se 
all'inizio siamo stati molto cauti nelle nostre manovre, ora la situazione è definitivamente superata. Per 
questo motivo, abbiamo già elaborato un nuovo piano. Abbiamo anche effettuato degli esperimenti 
che finora hanno avuto successo. 
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Abbiamo studiato il vostro approvvigionamento energetico. Uno studio del genere non è facile per noi, 
perché non possiamo arrivare dappertutto. Inoltre, l'approvvigionamento energetico è molto diverso. 
Tuttavia, come sapete, in America siamo riusciti a interrompere la fornitura di energia per un periodo 
di tempo più lungo. È stato un esperimento. Abbiamo effettuato interruzioni di questo tipo anche in 
altri Paesi. In caso di emergenza, ovviamente, le cose sono molto diverse. 
 
Anche noi dobbiamo impegnarci in una sorta di spionaggio e di armamento; tuttavia, non siamo affatto 
vostri nemici. Non capisco affatto come possiate considerare un'altra persona come un vostro nemico. 
Né possiamo capire che l'omicidio debba essere un mezzo per risolvere le differenze di opinione e 
altre controversie. I vostri filosofi hanno affrontato ogni tipo di problema. Non si capisce perché non 
abbiano analizzato e definito l'omicidio politico di massa. Siamo convinti che ogni uccisione di un 
essere umano non sia altro che un omicidio. Chi vuole sostenere che questa visione non sia corretta? 
 
Quindi dipende dal fatto che una persona meriti di essere uccisa. Secondo la vostra visione giuridica, 
un criminale o un assassino può essere punito con la morte. Dovrebbe quindi meritare la morte o aver 
perso la vita. Questo punto di vista può provenire solo dalla vostra folle Bibbia. Vi dico con forza che 
DIO, o anche un solo membro della sua gerarchia, non avrebbe mai concepito un'idea così assurda e 
abominevole. L'espiazione della colpa con la morte è una menzogna infame che politici e sacerdoti 
hanno inventato per dissuadere la gente dal peccare. 
 
Se una persona commette un peccato capitale, le viene imposta un'espiazione che deve compiere nel 
regno spirituale. Ma la realtà è che questa punizione nell'aldilà non scoraggia davvero nessuno, nem-
meno un sacerdote, perché la fede e la conoscenza del regno spirituale e delle sue leggi sono troppo 
deboli. 
 
Dichiaro quindi, invece di una filosofia, che uccidere in qualsiasi forma, per quanto riguarda un essere 
umano, è un omicidio assoluto. Se l'umanità terrena si preoccupa di uccidere e assassinare persone in 
ogni luogo in modo quasi superlativo, e propaga e prepara tali peccati, allora ciò è dovuto al fatto che 
le vostre religioni non valgono un centesimo. Si tratta quindi solo di distorsioni e deformazioni a favo-
re di un gruppo che vuole mantenere o lottare per il potere. 
 

• Una religione oggettiva, sostenuta dalla scienza e i cui insegnamenti e leggi sono ineccepibili, 
non permetterebbe affatto tali abomini! Per questo motivo, noi santiniani ci sforziamo da di-
verse migliaia di anni di insegnarvi una religione veritiera. 

 
Questo è stato il motivo dell'incarnazione di un ANGELO, GESÙ CRISTO, che sapeva tutto. Egli si 
oppose alle menzogne delle Sacre Scritture dell'epoca. E poiché questo non piaceva ai sacerdoti, essi 
trovarono il modo di compiere essi stessi il detestato omicidio. Questa è la pura verità. 
 
Nel frattempo, l'umanità terrestre ha imparato molto. La sola tecnologia è così eccellente che un astro-
nauta può sfrecciare liberamente sulla terra. Riteniamo quindi che sia giunto il momento di fare 
appello alle menti di alcune persone. Pensiamo che gradualmente la gente crederà ai nostri avverti-
menti. Se questa speranza fallisce, allora posso solo dire: “Buona notte, umanità sulla terra!”. 
 
L'uccisione di persone è il peggior capitolo della storia dell'umanità nell'intero universo. L'umanità 
sulla terra è la migliore da questo punto di vista! - Purtroppo devo esprimermi così per farmi capire. 
Ho imparato molto il tedesco per poter parlare e scrivere in modo comprensibile nella vostra lingua. 
 
Torno alla sua visione morale e giuridica: se una morte è meritata o una vita è persa, mi spieghi perché 
milioni di soldati, civili, madri e bambini meritano di morire o di perdere la loro vita? Sono tutti assas-
sinati senza colpa perché i leader di questa umanità, compresi i loro sacerdoti, sono colpiti da cecità 
satanica. 
 
Ora, visto che siamo in tema, veniamo all'“eroismo”, al “giuramento di fedeltà” e a idee simili, ideali-
stiche e fanatiche: Se una persona permette l'omicidio di se stessa, è presumibilmente un eroe. Se 
uccide in massa altre persone, è anch'egli un eroe. Invece di insegnargli la verità sulla sua posizione 
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nell'universo e sul mistero della sua esistenza immortale, spezziamo la sua personalità attraverso eser-
cizi e lo convinciamo che deve combattere e, se necessario, morire affinché gli altri possano vivere 
meglio o avere la loro strada. Questo calcolo non ha mai funzionato e, logicamente, non potrà mai 
funzionare. Il risultato è stato e sarà sempre il caos. Ogni guerra è caos! Ogni guerra è un omicidio! 
 
Ora conosco un po' la vostra legislazione giuridica. Per omicidio intendete l'uccisione di una persona 
con intenzione e deliberazione, a differenza dell'omicidio colposo, che avviene senza deliberazione. Se 
devo aderire a questa legge, allora ho ancora più dubbi. Contraddice ogni logica! Ogni guerra non 
nasce spontaneamente, ma viene preparata da tempo. Ogni armamento è una preparazione, un arma-
mento da usare in caso di guerra. Quindi la guerra non è un omicidio colposo, ma un omicidio 
preparato! 
 
Ora, però, arriva l'obiezione che un governo non uccide i suoi stessi guerrieri, ma li manda a uccidere, 
per cui essi stessi sono vittime degli assassini. Si arriva alla conclusione della legittima difesa. Anche 
il diritto alla difesa è un errore giuridico. La difesa è un atto per dimostrare la propria innocenza. In 
senso politico, questo può essere fatto solo con mezzi diplomatici, come in questo caso. Manca quindi 
la Corte internazionale di giustizia, che fornisce l'avvocato difensore e ascolta l'accusatore. 
 
Anche la difesa con armi è un omicidio. Una difesa può avere solo l'intenzione di respingere l'attacco 
di un minacciatore, ma non di ucciderlo allo stesso modo. La vostra preparazione alla guerra non è 
finalizzata a tale comportamento. Lo scopo di qualsiasi preparazione non è solo quello di respingere 
l'aggressore, ma di massacrarlo in ogni modo possibile e di uccidere anche l'intera popolazione. 
 
Avete lottato per ottenere il più alto livello di armi, ma in cambio avete deriso le più alte realizzazioni. 
Non vi siete curati delle verità spirituali. 
 
Abbiamo una copia della sua “Enciclopedia della filosofia”. Il suo studio ci ha sconvolto. Le congettu-
re vengono prima di tutto, le prove per ultime. Chiunque entri in possesso di questi libri diventa ateo, 
per quanto resista. La scienza ha così prodotto veri e propri capolavori dell'errore e dell'empietà. Ma è 
necessaria una fede sacra in questa ignoranza. 
 
 
 
La misura di tutte le cose    (Un discorso di ASHTAR SHERAN) 
 
Quando la scienza o la tecnologia devono giudicare qualcosa, lo fanno confrontandola con esperienze 
già fatte e riconosciute. L'esperienza riconosciuta è quindi il metro con cui si misura e si valuta il nuo-
vo. Se la novità non rientra in questo metro, viene immediatamente rifiutata inventando una 
definizione che spieghi adeguatamente ciò che è stato rifiutato. 
 
Tuttavia, ci sono i cosiddetti misteri ed enigmi che non possono essere misurati perché mancano di 
un'esperienza precedente e riconosciuta. Gli israeliti, ad esempio, si sono trovati di fronte a questa 
situazione diverse migliaia di anni fa. Essi sperimentarono un mistero mai visto prima, per il quale non 
c'era spiegazione. Si trattava della nave aliena proveniente dal cielo e atterrata sul Monte Sinai. All'e-
poca si cercava disperatamente una spiegazione comprensibile. Ma non c'era mai stato nulla di simile. 
Era incomprensibile per le menti dell'epoca. 
 
In questi casi, tuttavia, i sacerdoti rappresentavano la scienza. I sacerdoti dovevano prendere posizione 
o rischiare di perdere il loro nimbo. Ma i sacerdoti non avevano alcuna esperienza tecnica o scientifica 
con cui misurare o confrontare questo fenomeno. L'unica misura utile era la conoscenza della religione 
che rappresentavano. Di conseguenza, la religione fu usata come metro di misura per spiegare il feno-
meno extraterrestre. In questo modo, giunsero alla conclusione che questa nave celeste era una dimora 
di DIO. DIO stesso, con la sua gerarchia, aveva cercato gli israeliti perché erano il suo popolo che 
doveva aiutare. Ogni persona sensata deve accettare questo fatto, anche se per tutta la vita non è stata 
d'accordo. 
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Ecco la pura verità! 
È estremamente importante che venga riconosciuta.  
La verità è l'unico mezzo per condurvi sulla strada giusta. 
 
Gli israeliti erano ben consapevoli del fenomeno Santini, ma ne trassero conclusioni sbagliate. La 
Bibbia riporta questo fatto in modo errato, perché la realtà era diversa: 
 

• DIO non ha mai visitato la terra. - Secondo le sue stesse leggi e la sua stessa esistenza, non è 
in grado di farlo. 

• Per questo motivo, DIO non ha distribuito alcuna terra. 

• Di conseguenza, DIO non ha favorito alcun popolo. 

• Di conseguenza, DIO non ha scelto un popolo. 

• DIO non ha scritto leggi su tavole. 
 
DIO non ha mai abbandonato la posizione che occupa nell'universo. come ho già detto, egli è la 
COSCIENZA CENTRALE UNIVERSALE. 
 

• Una coscienza è un processo cosmico, un processo vibrazionale, una coscienza di questo tipo 
non può visitare la terra di persona. 

• Potete mettervi in contatto telepatico con DIO solo se siete in grado di sintonizzarvi con la 
FREQUENZA corrispondente. 

 
Se si considerano le dimensioni e il potere delle principali chiese e comunità religiose, ci si rende con-
to della portata della diffusione di errori che provocano una reazione a catena di pensieri 
completamente sbagliati. La correzione di questi errori e di queste falsità è incomparabilmente più 
importante di qualsiasi preparazione per una guerra difensiva o offensiva. Questa correzione darà luo-
go a una reazione a catena di nuove prospettive sulla logica e sul comportamento umano. 
 
La nostra richiesta non è inizialmente rivolta alla Chiesa, ma alla scienza accademica, che ha sempre 
storto il naso di fronte alla fede in Dio. Ha giustamente dubitato della credibilità dei miracoli biblici. 
La scienza accademica ha la soluzione! 
 
Tuttavia, ci aspettiamo tanta decenza e anche dignità accademica che la scienza cessi la sua faida con-
tro le Chiese - e si sforzi di far notare alle Chiese i loro errori nella presunta inviolabile “verità divina”. 
Questa richiesta viene fatta prima di tutto alla scienza, perché sappiamo che i vostri sacerdoti sono 
così sigillati che considerano un cambiamento nelle loro tradizioni e credenze come pura blasfemia. 
Tuttavia, lo dico liberamente: questa blasfemia è stata una pratica comune nelle vostre religioni per 
migliaia di anni. Ancora oggi vediamo che la maggior parte dei teologi sorride beffardamente e stupi-
damente con superiorità a ogni avvistamento di UFO. Preferiscono mille volte il miracolo alla verità 
oggettiva. Mentono di getto, senza chiedere chiarimenti. 
 
Il fatto che un soldato sia addestrato a uccidere sembra evidente alla gente di oggi. Affinché non sorga 
alcun rimorso, è richiesta un'obbedienza incondizionata, che viene giurata. Di conseguenza, il guerrie-
ro non uccide di sua spontanea volontà, ma esegue solo la volontà dei suoi governanti e patroni. 
Tuttavia, il guerriero non è sufficientemente orientato a capire se la volontà di chi detiene il potere sia 
effettivamente diretta verso un obiettivo valido. L'obiettivo gli viene descritto in classe come se fosse 
la chiave del paradiso. In realtà, l'obiettivo di ogni guerra è una chiave per l'inferno, per l'impoveri-
mento, la mutilazione, la disperazione e la dissoluzione. Anche in questo caso, non è la verità a farla 
da padrona, ma la propaganda per una follia che viene glorificata. 
 
L'umanità terrestre non ha assolutamente idea di quali intelligenze umane e invisibili ci siano dietro. 
La maggior parte di questi cointeressati è costituita da anime inferiori, ritardate e talvolta vendicative 
che non riescono a staccarsi da Terra. Fanno politica e cercano e trovano elementi facili da ispirare. 
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Questi strumenti del calibro di un dittatore di Cuba o della Germania Est o del Vietnam sono soggetti a 
un'organizzazione segreta inimmaginabile, un movimento spirituale sotterraneo che si è posto l'obiet-
tivo di distruggere questa umanità insieme alla creazione terrestre. 
 
So che questa spiegazione vi sembrerà favolosa. Ma è solo perché non siete mai stati informati seria-
mente su questi poteri del regno spirituale in modo comprensibile. Esiste una letteratura specializzata 
in materia. Ma questa viene letta solo da una piccolissima parte dell'umanità sulla terra, per cui non 
vale la pena parlarne. La maggioranza è disinteressata, perché ritiene che questa letteratura specializ-
zata abbia origine solo dalla superstizione. 
 
Stranamente, sia i sacerdoti che gli atei disapprovano questi scritti perché non hanno alcuna idea della 
realtà. Per la maggior parte, i sacerdoti non sanno su quale abisso si trovino - e la corda che dovrebbe 
sorreggerli è una religione falsa. 
 
Certo, la letteratura specializzata contiene molti deragliamenti, ma c'è comunque una linea principale 
su cui è essenziale progredire. Questa letteratura specializzata, che tratta gli importanti problemi della 
continuazione spirituale dell'esistenza dell'uomo, non va intesa nel senso della fantascienza. Il conte-
nuto di questi libri supera le cosiddette “Sacre Scritture”, sia la Bibbia che il Corano o il Buddismo, in 
termini di contenuto di verità. 
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Domanda: Lei ha parlato di buddismo. Recentemente, il buddismo è arrivato anche in Europa e alcune 
persone vi prestano molta attenzione. Cosa pensate voi santiniani di questi insegnamenti reli-
giosi? 

 
A. S.: In Vietnam si può vedere cos'è veramente il buddismo. Scatena solo il fanatismo. Buddha è 

stato frainteso. Se Buddha avesse scritto lui stesso i suoi insegnamenti, sarebbe stato diverso. 
Ma i suoi seguaci e confidenti volevano conservare i suoi insegnamenti per lui. Scrivendoli, 
hanno presentato i suoi insegnamenti come li avevano compresi e consigliati. Tuttavia, non 
avendo la consapevolezza di sé che aveva Buddha, sono giunti a conclusioni sbagliate. 

 
 Non è mia missione confutare il buddismo o l'islam. Non è nemmeno la mia missione attacca-

re o rinnovare il cristianesimo. La mia missione è la stessa dei miei antenati: Insegno la 
religione universale così come è riconosciuta su altre stelle abitate. 

 
Domanda: Il buddismo insegna che le persone afflitte dalla sofferenza dovrebbero e possono sradicare 

questa sofferenza il più possibile superando se stesse. Qual è la sua opinione in merito? 
 
A. S.: Il buddismo mi è naturalmente ben noto per studio e osservazione. Voglio approfondire l'ar-

gomento: 
 
 
 
Superare la sofferenza    (Continuazione del discorso ASHTAR SHERANs) 
 
La realizzazione più importante è la rinascita dell'uomo! Solo questa rende possibile il progresso e lo 
sviluppo. La coscienza della memoria si spegne solo temporaneamente, cioè per la durata di una vita 
materiale. Per questo motivo, ogni progresso, ogni conoscenza, ogni talento, ogni capacità dell'uomo e 
ogni esperienza che ha fatto nel corso di una vita terrena o stellare ha valore. 
 
Poiché questa consapevolezza è quasi del tutto sconosciuta, quasi ogni persona sulla terra crede di non 
esistere più dopo la morte e che quindi non valga la pena di faticare e imparare fino alla morte, né di 
purificare il proprio spirito. Un errore mostruoso! 
 
È qui che entra in gioco il buddismo. Insegna la reincarnazione!  
Ma è molto sbagliato:  
 
 

• Un essere umano può rinascere solo come essere umano, altrimenti non ci sarebbe alcun pro-
gresso per lui. È impossibile che venga sulla terra come una scimmia o una mucca. L'uomo 
rimane uomo per l'eternità. Il suo aspetto è un'altra cosa. 

 
Quanto peggiore è lo spirito di una persona, tanto peggiori saranno le sue reincarnazioni. Una tale 
regressione è difficile da recuperare. Potrete vedere dalle immagini che nei clan c'è stato un migliora-
mento dell'aspetto. Se guardate i vostri antenati, sono meno belli rispetto agli standard attuali. 
Tuttavia, ci sono eccezioni inverse. 
 
La sofferenza dell'umanità non può essere negata dall'autosuggestione. È un'assurdità! La sofferenza 
proviene dal campo di un'organizzazione segreta soprannaturale senza Dio. Per dirla con le sue parole: 
dall'“inferno”. C'è un'intera creazione a questo scopo, a partire dai batteri, compresa la fauna e la flora. 
A ciò si aggiungono i danni causati dall'ispirazione attraverso la tecnologia e la scienza o dal compor-
tamento sbagliato dell'industria e delle persone stesse. 
 

• C'è una battaglia inimmaginabile tra l'ORGANIZZAZIONE divina e il potente esercito degli 
apostati. 
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Purtroppo non ho abbastanza tempo per entrare nei dettagli. Dovete anche fare qualcosa e riflettere a 
fondo su questo problema. Una buona meditazione vi porterà lontano. Ma chi medita - e chi medita 
correttamente se non ha le basi per farlo? 
 
Se la sofferenza di un uomo deve essere curata con un atteggiamento spirituale, posso solo dire che si 
sta rovinando l'anima. La sofferenza deve essere sopportata con pazienza. Non deve abbattere una 
persona. La sofferenza può essere curata solo con l'aiuto della scienza. 
 
 
Guarigioni miracolose (guarigioni spontanee) 
 
Domanda: Ma si suppone che ci siano guarigioni miracolose cristiane. E che dire di questo? 
 
A. S.: Questo non vale per tutti i disturbi. L'atteggiamento spirituale controlla naturalmente il corpo 

carnale. Non si tratta di un miracolo, ma di un processo naturale. Lo spirito è al di sopra della 
materia. Per ogni guarigione spirituale è importante solo che la persona si apra alle informa-
zioni divine, cioè alle LEGGI divine, e non si chiuda. Con ogni dubbio su DIO e sulla sua 
opera spirituale, il dubitatore blocca la ricezione delle sue cellule e molecole. Se queste cellule 
sono sorde a causa di un comportamento spirituale sbagliato, non possono sentire la VOCE DI 
DIO. 

 
 Ma ci sono disturbi derivanti da un incidente o dalla decomposizione, per esempio, che non 

possono essere curati in questo modo. Se qualcuno ha perso una gamba, ovviamente non può 
averne una nuova. Ma se un'attività sensoriale è interrotta, può essere guarita se è possibile 
passare il senso spirituale alla materia. Quindi, se la facoltà spirituale viene posta al di sopra di 
quella organica, avviene una guarigione spirituale. A questo proposito non è stato ancora fatto 
nulla di significativo. Il successo è stato ottenuto solo in alcuni centri di guarigione miracolosa 
e da alcuni guaritori spirituali o praticanti alternativi - purtroppo molto poco. 

 
 Abituatevi alla parola “miracolo”. L'ignoranza delle leggi della natura non è un miracolo! Un 

astronauta sarebbe stato un “miracolo” solo pochi anni fa. 
 
 Il più grande di tutti i miracoli della creazione è e rimane la nostra anima. La nostra anima può 

fare miracoli. L'anima è il nostro vero io individuale - e noi non abbiamo mai riconosciuto alla 
nostra anima l'importanza che ha. Questo deve essere tenuto presente, perché è particolarmen-
te vero per gli abitanti della Terra. È di grande importanza che l'uomo sulla Terra conosca il 
più possibile la sua anima, perché con questa conoscenza si risparmierà infiniti dolori e impa-
rerà a governare meglio il suo corpo materiale. 

 
 Il corpo materiale di una persona è molto più insignificante della sua anima. Il corpo materiale 

è solo un contenitore materiale che contiene un contenuto molto prezioso e molto sottile, cioè 
il prezioso sé immortale, l'anima. 

 
 La sofferenza dell'umanità comprende anche i guasti e le malattie degli organi sensoriali. L'i-

gnoranza, che esiste nella scienza accademica e nella Chiesa, causa una sofferenza 
incomprensibile. Mi riferisco ai sordomuti, ai sordi e ai ciechi. Per loro il mondo non è più un 
mondo, ma un martirio da sopportare. È quindi per pura responsabilità e umanità che mi rivol-
go alla scienza e alle chiese, oltre che a tutti coloro che sono afflitti da questa sofferenza: Non 
siete solo di fronte a una malattia o a un danno organico, ma a un errore spaventoso e impen-
sabile. 

 
 In quale incomprensibile disperazione cade una persona quando perde la vista su questa terra. 

Una notte eterna lo circonda, e persino la morte non gli promette alcuna redenzione. È così: Le 
finestre del suo caso sono chiuse e nessun medico può riaprirle. Ricordate, tutti voi ciechi e 
sordi: 
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• Il vostro stato non è eterno, dura solo fino alla disincarnazione. Quando la morte è 
passata, l'anima agisce in modo indipendente. Potete sentire e vedere meglio di quanto 
sia mai possibile per un essere umano terrestre in abiti materiali. DIO, il CREATORE, 
non è così ignorante e incapace da permettere che un male del genere pesasse su di voi 
a lungo termine. 

 
 Le bellezze dell'universo divino non sono state create per i ciechi e i sordi. Ogni essere umano 

potrà un giorno guardare negli angoli più remoti dell'universo, anche se ci vorranno eoni di 
tempo. Questa consolazione non è un oppio della fede, ma un massimo di verità, anche se i 
vostri studiosi dovrebbero forse scuotere la testa. 

 
 Ogni medico e teologo ha il sacro dovere di informare questo malato. Le conseguenze di tale 

istruzione sono inimmaginabili. La speranza e la voglia di vivere stringono quelle persone che 
sono spiritualmente incapaci di affrontare il loro destino. 

 
 Potete vedere cosa vi manca. C'è denaro per i viaggi spaziali e per le guerre più aspre. Non c'è 

abbastanza per la sofferenza e per la verità. 
 

• Sarei molto felice se le mie parole venissero pubblicate in Braille, o se ne venissero 
fatte delle cassette. 

 
 Un cieco è solo temporaneamente incapace di vedere. Deve anche essere certo che dopo la sua 

morte non vedrà solo un regno spirituale, ma anche tutte le bellezze della terra. Ciò che prima 
gli era nascosto sarà allora rivelato in tutta la sua chiarezza. Ma c'è una condizione legata a 
questo: non devono essere persone empie. Per loro la visione e il risveglio spirituale sono una 
grande delusione. 

 
 È importante sapere che il comportamento in una malattia o in un altro disturbo non deve por-

tare l'anima preziosa a subire danni simili. Qualcuno può avere il temuto cancro. Ma questa 
infermità non deve far cadere l'anima nella disperazione fino a farla degenerare. L'ateismo, tut-
tavia, è una visione del mondo che porta a questi pericoli. 

 
 Ma se anche le chiese e i loro capi hanno un'idea falsa della morte e della vita, non sorprende 

che dicano: “Qui dorme l'eternità!”. Questo sonno “eterno” non giova né conforta nessuno. 
Questo “sonno eterno” è solo un altro nome per il termine “morto stecchito”. - Non voglio ri-
petermi, perché ricordo di aver già parlato di questo argomento una volta. 

 
 

* * * 
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Dalle autorità    (Discorso da ASHTAR SHERAN) 
 
È strano che la politica atea non abbia nulla contro la Bibbia quando questa sostiene le sue macchina-
zioni. Nella lettera ai Romani, Paolo dice: 
 

“Ognuno sia sottomesso alle autorità superiori, perché non c'è autorità all'infuori di DIO; ma quelle esistenti 
sono nominate da DIO”. 

 
Vorrei sottolineare subito che non si tratta di rivelazioni divine, ma delle parole di una persona che ha 
fatto parte della politica. Un ateo convertito. È incredibile che queste parole abbiano assunto così tanto 
significato. 
 
I monarchi di questa terra si chiamavano: “Per grazia di Dio”. Chi penserebbe oggi che l'attuale ditta-
tore della Germania Est (Ulbricht) sia “per grazia di Dio”? Colui che bestemmia pubblicamente contro 
DIO. 
 
È vero che DIO è la massima AUTORITÀ. Ma le autorità su questa terra non sono nominate da DIO. 
Sono arrivate a queste cariche attraverso il gioco di potere della politica, ma mai grazie alla loro visio-
ne religiosa del mondo o all'elevata conoscenza di sé dei misteri dell'universo. La maggior parte dei 
governanti sono veri e propri maestri dell'intrigo, fumano e bevono in eccesso e conducono una vita 
malsana e senza Dio. Non sono affatto un esempio luminoso per l'umanità sulla terra. 
 
La religione non è una materia obbligatoria né credibile per la politica. Inoltre, le condizioni politiche 
di allora erano molto diverse da quelle di oggi. Ciò che valeva all'epoca non vale più oggi. Di conse-
guenza, gli ammonimenti e gli insegnamenti delle vecchie tradizioni non sono più appropriati. Non ha 
senso che vengano ancora presi in considerazione. 
 
Se osserviamo ciò che sta accadendo in Israele, ci rendiamo conto che la gente si aggrappa particolar-
mente alle vecchie scritture se promettono vantaggi. 
 
Siamo convinti che i termini “cristiano” e “non cristiano” dovrebbero essere aboliti del tutto. Per que-
sti termini, l'umanità universale è una questione ovvia che non riguarda solo una fede particolare. Chi 
pensa e agisce in modo veramente umano non si distacca dall'alleanza dell'umanità universale sulla 
terra. 
 
 

* * * 
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Domande a ASHTAR SHERAN 
 
È molto difficile entrare in contatto con ASHTAR SHERAN. Tuttavia, è importante per noi ricevere 
una conferma dalle nostre guide di molti anni, alle quali dobbiamo un'infinita quantità di saggezza e 
istruzione. 
 
L'esperienza insegna che abbiamo l'opportunità di entrare in contatto con ASHTAR SHERAN solo 
una volta all'anno. Non lo vediamo. I suoi messaggi sono spirituali, cioè mentali. Per questo motivo, in 
molti casi dipendiamo dall'aiuto degli spiriti guida. Tuttavia, trattandosi di una missione divina, le 
grandi guide del regno spirituale esaudiscono i nostri desideri. I messaggeri di luce formano un ponte 
telepatico con il santino e maestro mondiale ASHTAR SHERAN e trasmettono la trasmissione telepa-
tica con l'aiuto della medianità automatica attraverso Monika-Manuela Speer o attraverso Uwe Speer 
al gruppo di lavoro. 
 
Non tutte le domande trovano risposta. Ci sono domande per le quali non siamo ancora abbastanza 
maturi per capire la risposta. Vengono semplicemente ignorate. Tuttavia, ASHTAR SHERAN è un 
vero amico dell'umanità terrena, come non potremmo immaginarlo meglio. È un “Cristo” del nostro 
tempo. Ci rallegriamo quindi di appartenere alla cerchia dei suoi discepoli, anche se siamo derisi per 
questo. 
 
Ci sono molte persone serie e ben intenzionate che ci capiscono e camminano con noi. Non c'è dubbio 
che queste rivelazioni abbiano qualcosa di speciale. Per questo motivo, le inseriamo anche come edi-
zione speciale nella serie dei nostri scritti di fama mondiale “Non di questa terra”. 
 
 
Domanda: I voli UFO saranno aumentati? 
 
A. S.: Aumentiamo costantemente i voli in entrata. Ma dipendiamo anche dalle influenze cosmiche. 

Ci sono momenti in cui il campo magnetico è più difficile da controllare. Ci sono anche mo-
menti in cui funziona molto bene. 

 
Domanda: Perché un'astronave non rimane sulla terra dopo l'atterraggio? Non sarebbe una prova inne-

gabile? 
 
A. S.: Le nostre navi volanti atterrano ripetutamente su questa terra. L'avvicinamento di un essere 

umano all'astronave mette in pericolo la vita se il “relè” non viene disattivato. Non possiamo 
lasciare una navicella sulla Terra perché il comportamento dei governi tradirebbe la nostra fi-
ducia. Supponiamo che un'astronave terrestre atterri su Marte. Ma se si sapesse che i marziani 
hanno armi diaboliche e sono pericolosi senza scrupoli, cosa si farebbe in questo caso? Ci tro-
viamo in una situazione simile. Abbiamo già sperimentato la caccia con le armi. Un santiniano 
non sarebbe felice per un minuto in più della sua vita se cadesse nelle mani di scienziati o di 
ambienti governativi. Non abbiamo visto una sola prova di pace o di amicizia da questa parte. 

 
Domanda: Ci sono molte persone e gruppi che hanno fatto del vostro sostegno la loro missione. Ci 

sono persone che vi onorano e vi amano. Ne siete consapevoli?  
 
A. S.: Siamo consapevoli di tutti questi casi, anche se si tratta di individui. Vogliamo bene a queste 

persone anche perché hanno ancora un cuore buono. In ogni caso, posso assicurare a questi 
amici che non li dimenticheremo se dovessero avere bisogno di noi. 

 
Domanda: Ci sono persone contattate che hanno affermato di aver viaggiato con un'astronave o un 

UFO. Sostengono persino di essere stati su un'altra stella. È vero? La risposta a questa doman-
da è molto importante per noi. 

 
A. S.: Rispondere a questa domanda non è esattamente piacevole per me. Se devo dire la verità - e 

devo sempre farlo - la confusione diventa ancora più grande. Ma posso confermare che sulla 
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Sulla Terra ci sono persone che sono state in un UFO. Rispondere a questa domanda non è 
esattamente piacevole per me. Se devo dire la verità - e devo sempre farlo - la confusione di-
venta ancora più grande. Ma posso confermare che sulla Terra ci sono persone che sono state 
in un UFO. 

 
Domanda: Abbiamo un rapporto da Bad Cannstatt che afferma che gli UFO non sono materiali. Allora 

come è possibile che un terrestre sia stato in un UFO? 
 
A. S.: Se un UFO è atterrato sulla Terra, è anche materiale. Tuttavia, abbiamo sperimentato che le 

persone sulla Terra subiscono danni fisici quando l'UFO si smaterializza. Non sono in grado di 
sopravvivere fisicamente a questa trasformazione. Questo può spiegare anche la domanda pre-
cedente. In un UFO materializzato, possiamo portare con noi un terrestre senza problemi. Ma 
quando raggiungiamo lo spazio e passiamo alla smaterializzazione, il terrestre subisce uno 
shock che non può superare. Deve quindi acclimatarsi prima di intraprendere un viaggio verso 
un'altra stella. È quindi impossibile per un terrestre recarsi su un'altra stella in un'astronave con 
un colpo di fortuna - e poi tornare sulla Terra con un colpo di fortuna. Anni fa ho detto che i 
terrestri avrebbero dovuto prima acclimatarsi su una stazione spaziale. Ma non tutti sopravvi-
vono a questo acclimatamento. 

 
Domanda: Il rapporto da Bad Cannstatt, di un certo signor K. B., menziona che i contattati dubbiosi 

probabilmente viaggiano nello stato astrale mentre i loro corpi dormono da qualche parte. È 
vero? 

 
A. S.: So che un certo numero di persone sulla Terra ci sogna. Quando sono nel sonno profondo, 

sono per lo più nello stato astrale. Ma non conosco nessun caso in cui abbiamo avuto un corpo 
astrale a bordo. Al contrario, possiamo benissimo essere in mezzo a voi nello stato astrale. È 
una questione completamente diversa. 

 
Domanda: Come dobbiamo rispondere a queste pubblicazioni? 
 
A. S.: Proprio come noi: ignoratelo, se possibile. Qualsiasi discussione in merito non fa altro che 

danneggiare la missione. Lasciamo che i fantasisti fantastichino su di noi. Che differenza fa? 
Ci sono molte, molte persone che si divertono a leggerlo. In questo modo, anche loro vengono 
introdotti al problema. Dopotutto, è meglio che rimangano in disparte. 

 
 Purtroppo sono stato chiamato a una riunione molto urgente. Per ora devo salutarvi. Ma torne-

rò sicuramente. Vi consiglio quindi di consultare le vostre guide spirituali, che sono anche 
molto esperte di molte di queste cose. 

 
 

Pace oltre ogni confine! 
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Domande e risposte 
Al team Messaggeri di Luce presente sono state rivolte le seguenti domande. 
 
Domanda: Il nome “Santini” deriva dalla vostra lingua o è stato scelto per noi terrestri? 
 
Risposta: In realtà, si chiamano Methariani. Tuttavia, poiché hanno una missione divina da compiere, 

è stato scelto un nome sacro. 
 
Domanda: I Santini sono apparsi già ai tempi della Bibbia. Avevano già questo nome all'epoca? 
 
Risposta: No, sono stati chiamati “Cherubini”. Erano classificati tra gli angeli. 
 
Domanda: Sono angeli o hanno a che fare con gli angeli? 
 
Risposta: No, non sono angeli, ma persone un po' più eteree di voi. Ma hanno una missione che li 

avvicina un po' agli angeli. Hanno il compito di guidarvi e proteggervi. 
 
Domanda: Anche le persone sulla terra sono state rapite dagli UFO nei tempi biblici? 
 
Risposta: “Rapito” non è la parola giusta. Erano sempre ospiti. Naturalmente, erano tenuti in grande 

considerazione. Elia fu accolto in una simile astronave come ospite. Anche Mosè fu accolto 
in una grande astronave madre. Fu ospite e discepolo allo stesso tempo per 40 giorni. Du-
rante questi giorni, viaggiò per il mondo e visitò molti Paesi. 

 
Domanda: Le “tavole d'oro” mormoni trovate in America hanno qualcosa a che fare con i Santini? 
 
Risposta: Sì, è vero. Anche queste tavole contenevano leggi divine. Sono state consegnate da un'a-

stronave extraterrestre. Intendo le leggi, non le tavole, che sono state fatte da terrestri. L'oro 
era sacro. Ma poiché anche queste leggi erano sacre, sono state incise sulle tavolette. Le 
leggi sono un dono dei Santini all'umanità terrestre. 

 
Domanda: Queste incisioni sono state tradotte, anche se la lingua non era effettivamente conosciuta. 

Si dice che l'ispirazione abbia aiutato. È vero? 
 
Risposta: Purtroppo sono stati commessi alcuni errori. Ma anche alcune cose sono state preservate. 
 
Domanda: Allora la fede mormone, o questa religione, fa parte della Religione Universale? 
 
Risposta: La religione mormone ha una buona dose di verità. Ma questo non la rende una religione 

universale. I Santini hanno già proclamato la legge del cielo ancora una volta. 
 
Domanda: Il fenomeno dell'Ascensione di Cristo è stato messo in discussione scientificamente. Anche 

le chiese non sono del tutto chiare al riguardo. Qual è il rapporto tra questa ascensione e i 
Santini? 

 
Risposta: CRISTO sapeva della missione dei Santini. Una nave celeste extraterrestre lo raccolse e 

volò via con lui. I santiniani avevano questo mezzo a disposizione. Oggi si potrebbe dire a 
ogni passeggero che sta viaggiando verso il cielo. Il cielo non è un luogo sopra le nuvole. 
Cristo è stato portato in un altro luogo. 

 
Domanda: Conosce questo posto? 
 
Risposta: Per quanto ne so, fu portato in India, vicino al Tibet. Lì era al sicuro. 
 
Osservazione: Questa risposta è insolitamente rivelatrice, perché ci sono effettivamente tracce che suggeriscono che CRISTO 
deve aver lavorato in India. 
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Domanda: Questa risposta mette in dubbio il miracolo della risurrezione. Secondo questa risposta, 

CRISTO deve essere vissuto. Quindi non è morto sulla croce? 
 
Risposta: CRISTO era un medium insolito, perché era l'incarnazione di un angelo. So che la maggior 

parte delle persone oggi ha qualcosa contro il termine “angelo”. CRISTO è morto sulla 
croce. Era clinicamente morto. Ma poiché CRISTO era l'incarnazione di un angelo, il tre-
mendo potere dell'angelo divenne efficace in lui durante la morte. Trionfò sulla materia, 
che indossò come una veste ferita. Egli stesso aveva capacità medianiche. Non solo guarì i 
malati e richiamò in vita i moribondi, ma richiamò in vita se stesso e guarì. Questo è dav-
vero un miracolo di resurrezione, anche se ha leggi spirituali che possono ancora essere 
efficaci. 

 
Obiezione: La Bibbia dice: “Salito al cielo, seduto alla destra di DIO...”. 
 
Risposta: DIO non è una persona e quindi CRISTO non può sedere alla “Sua destra”. Inoltre, il cielo 

non è un tetto sulla terra. È un'assurdità dogmatica. CRISTO si trova nel regno spirituale in 
una sfera molto alta. Non è solo, ma ha molte anime buone intorno a sé. 

 
Rimessa: Le chiese storceranno di nuovo il naso quando lo sentiranno! 
 
Risposta: La verità può sempre essere detta, che piaccia o meno. Inoltre, non è così sorprendente 

come sembra. Ci sono molti fachiri e jogi che compiono miracoli simili. Sfidano la gravità, 
si lasciano trafiggere da spade e seppellire vivi per settimane. Dominano la materia, proprio 
come ha fatto CRISTO. 

 
Domanda: Lei ha detto che CRISTO era “clinicamente morto”. Come deve essere inteso? 
 
Risposta: Ci sono ancora oggi sulla terra persone che erano già clinicamente morte. Possono essere 

riportate in vita, ma solo per poco tempo e con altri mezzi. Finché il cosiddetto cordone 
d'argento, cioè il legame spirituale che unisce il corpo all'anima, non si è ancora spezzato, 
la rianimazione è possibile. 

 
Osservazione: Estratto dall'Antico Testamento: Ecclesiaste di Salomone (Libro di Kohelet), capitolo 12, 1, 6+7:  
“Ricordati del tuo Creatore nei tuoi primi anni, prima che arrivino i giorni della malattia e gli anni di cui dirai: Non mi piac-
ciono! Prima che il CORDONE D'ARGENTO sia strappato...  Perché la polvere deve tornare alla terra com'era, e lo spirito 
deve tornare a Dio che l'ha dato”. 
 
Domanda: Sappiamo che le cellule cerebrali non devono rimanere senza circolazione sanguigna per 

più di qualche minuto, altrimenti si decompongono e poi è finita. Ma CRISTO è rimasto 
nella tomba per molto tempo. Come è possibile? 

 
Risposta: Ci sono stati casi in cui il cranio di un terrestre è stato aperto dopo la morte. Ma non c'era 

più il cervello. Ciononostante, la persona morta era in grado di agire e pensare mentre era 
ancora viva. Anche CRISTO non aveva bisogno di un cervello per pensare. Il suo spirito 
era straordinariamente forte. 

 
Domanda: Come arrivano i Santini alle loro realizzazioni superiori? 
 
Risposta: Hanno un'ottima connessione con le intelligenze del regno spirituale. Per loro l'occultismo 

non è più occultismo, ma un campo molto importante della scienza naturale. 
 
Domanda: La possibilità di una simile connessione esiste anche nel nostro Paese. Perché non siamo 

altrettanto avanzati in questo campo? 
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Risposta: Le persone sulla terra tendono a fantasticare molto facilmente. Perciò perdono facilmente 
l'obiettività e amano esagerare. In questo modo, la conoscenza viene distorta e alla fine 
perde la sua credibilità. I dogmi non sono sviluppati dalla logica, ma soprattutto dalla fan-
tasia. 

 
Domanda: È vero che la velocità ha un limite? 
 
Risposta: Solo la materia ha dei limiti. La mente ne è completamente esente. Per questo motivo, il 

pensiero è inimmaginabilmente veloce. La sua portata non può essere assolutamente stima-
ta. 

 
Domanda: La telepatia è il movimento più veloce che esista? 
 
Risposta: Sì, proprio così. È almeno cento volte più veloce della luce. 
 
Domanda: Se i Santini viaggiano con le loro astronavi, non abbiamo idea della loro velocità effettiva. 

Quanto pensate che stiano viaggiando più veloci della luce? 
 
Risposta: Nello stato dematerializzato, questa velocità è parecchie volte superiore a quella della luce. 

Questo perché non si tratta più di pura materia. 
 
Domanda: In un articolo è stato scritto che le persone o i contattati viaggiano con il loro corpo astrale 

in un UFO. Perché questo non è possibile? 
 
Risposta: Un corpo astrale non può mai allontanarsi tanto dal corpo finché è ancora collegato ad esso. 

Per questo motivo è del tutto impossibile. Quando una persona sulla terra sale a bordo di un 
UFO, lo fa in piena coscienza e con il suo corpo materiale. Non è possibile altrimenti. Ve-
dete come si fanno subito delle speculazioni quando ci si trova di fronte a qualcosa di 
nuovo. 

 
Domanda: È vero che un UFO si troverebbe in una piramide egizia? 
 
Risposta: No, questa è pura fantasia. Tuttavia, gli Egizi conoscevano le navi del cielo e anche il re-

gno spirituale. Quando incontravano un Santino, per loro era un “dio”. È così che sono 
arrivati a credere nei loro dei. Le navi luminose nel cielo ispiravano in loro una grande 
soggezione. Dovevano ringraziare questi “dei” per importanti capacità e conoscenze, come 
ad esempio i veri colori e l'assenza di peso dei materiali da costruzione, delle pietre, ecc. 

 
Domanda: Abbiamo un sistema di numeri su cui si basa la matematica. La nostra matematica è corret-

ta? 
 
Risposta: È un sistema con cui si può fare molto. Ma la vostra matematica non è una soluzione infal-

libile per tutti i casi. I santiniani hanno un sistema numerico diverso. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Domanda: È possibile che i santiniani ci spieghino questo sistema numerico? 
 
Risposta: Sarebbe possibile, ma la vostra matematica è così onnicomprensiva che qualsiasi cambia-

mento porterebbe solo a grandi interruzioni. Potete affrontarla così com'è. Ma è sbagliato 

I due disegni illustrano la scissione di una 
cellula uovo fecondata. In questo caso si 
applica una legge di natura valida per tutto 
l'universo. I santiniani hanno basato il loro 
sistema numerico su questo principio.  
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rifiutare i fenomeni perché non rientrano nel quadro della vostra matematica. Se non si 
possono conciliare con la vostra matematica, questo non prova che non si adattino a un al-
tro sistema. Il 3, ad esempio, interferisce, così come gli altri numeri dispari. 

 
Domanda: Perché il 3 nel sistema numerico interferisce? 
 
Risposta: Questo non è facile da capire per voi, perché siete troppo influenzati dal vostro sistema. Per 

ogni cosa deve esserci un equivalente, un duale. Anche la dualità è una legge universale. 
L'uno ha il suo duale nel due. Ma dov'è il duale del tre? Allora è il sei. Ma questo è già im-
pegnato dal tre per due, ecc. Vedete come le cose possono essere viste. Tuttavia, la 
struttura del mondo con tutta la vita si basa sulla divisione in uova. 

 
Domanda: Lei ha detto che tutto deve avere “una corrispondenza”. Come si può intendere questa af-

fermazione? 
 
Risposta: La legge della dualità non è stata sufficientemente riconosciuta dalla vostra scienza. Ma è 

una legge molto importante. Si applica al macrocosmo come al microcosmo. Il bene ha 
come controparte il male. Dio ha il suo avversario. La vita sulla terra ha la sua vita spiritua-
le. Questo mondo ha l'aldilà. La materia ha l'antimateria, e così via. Un polo deve avere 
l'altro polo, altrimenti non c'è efficacia. 

 
Domanda: Questa è una filosofia che può portare a pensare in modo insolito. Se la legge della dualità 

è valida per tutto l'universo, per cui anche DIO ha il suo doppio, cioè l'avversario, allora 
secondo noi la sua esistenza e il suo lavoro negativo sono giustificati. È vero? 

 
Risposta: Sì, è assolutamente vero. Anche l'efficacia deriva da questa dualità. DIO è spinto a tutte le 

prestazioni di punta perché il suo duale lo sta attaccando. L'opposizione richiede ogni sfor-
zo e anche la correzione. Ma DIO ha sempre il sopravvento. Quando il male si placa, 
naturalmente si placano anche le misure del bene. Per questo motivo, la terra si trova ora in 
una lotta di potere senza precedenti tra il bene e il male. Poiché il male è tremendamente 
aggressivo, anche il bene deve fare ogni sforzo per difendersi e diventare estremamente at-
tivo. Questa attività consiste già nell'inviare i santiniani, che sono pronti come aiutanti. Lo 
scontro è dietro l'angolo. 

 
Obiezione: Molti hanno ritenuto che i Santini avrebbero dovuto intervenire in modo completamente 

diverso, perché le condizioni di questa terra richiedono quasi il giudizio di DIO. Il dittatore 
comunista sfida DIO con la bestemmia dicendo: “Non è decisiva la fede in un essere so-
prannaturale, ma la fede nel partito comunista”. Ci risulta difficile comprendere il 
comportamento riservato dei santiniani. 

 
Risposta: Questa mancanza di comprensione deriva dal fatto che tutti voi pensate in modo terreno. 

Ma i santiniani non pensano in modo terreno. Vedono tutto da una prospettiva diversa e 
traggono conclusioni diverse. Cercate quindi di capirli. Anche il loro calendario è diverso. 
Se voi siete impazienti, loro ne sono lontani. I loro processi di pensiero e le loro esperienze 
sono completamente diversi. Hanno sistemi diversi e pianificano in modo diverso dai terre-
stri. 

 
Obiezione: Recentemente, i Santini sono stati spesso avvistati nei pressi di Roma. 
 
Risposta: Roma e l'Italia in generale sono la loro destinazione particolare in questo momento. Cerca-

no le regioni cattoliche, soprattutto la sede del Papa. È molto importante per i santiniani 
attirare sempre più l'attenzione dei fedeli dogmatici. Così è stato lo stesso a Fatima. Anche 
lì era una zona cattolica, ma anche molto dogmatica. 

 
Domanda: È stato affermato che i santiniani sono solo di natura spirituale. Cosa risponde a questa 

affermazione? 



- 30 - 

 
Risposta: Poiché viaggiano principalmente in uno stato dematerializzato, sono molto simili agli spiri-

ti. Ma questo vale solo per lo stato smaterializzato. So che questo crea molta confusione. 
Ma anche questo cambierà. Le persone che inciampano su questo punto non hanno un 
orientamento scientifico e tecnico, altrimenti dovrebbero pensare alla dematerializzazione e 
trarne le conclusioni. La tecnologia sta diventando una bacchetta magica per l'umanità, per 
tutti i pianeti abitati in generale. La tecnologia non conosce passi indietro, ci sono sempre 
miglioramenti fino alla perfezione. La tecnologia può trasformare un pianeta in una terra 
magica dove tutto è possibile. Basti pensare a ciò che è già possibile fare oggi. Basta pre-
mere un piccolo pulsante per mettere in moto grandi meccanismi. Anche la 
smaterializzazione dei Santini con le loro astronavi è tecnicamente possibile. Queste astro-
navi sono esse stesse un vero miracolo della tecnologia. 

 
Domanda: La luna è ancora una base santiniana? 
 
Risposta: No, non al momento. La luna era una base temporanea per i Santiniani. È stata usata per 

assemblare una stazione spaziale interplanetaria. Questa stazione è stata completata. Si tro-
va vicino alla Terra, nella regione del Polo Nord. Tuttavia, è anche in grado di eludere la 
visibilità con l'assistenza tecnica. Tutte le astronavi santiniane sono in grado di farlo. 

 
Domanda: (1966) È possibile individuare le tracce dei santiniani con l'aiuto delle foto lunari scattate 

dai razzi spaziali terrestri? 
 
Risposta: La gente sulla terra sostiene che le foto della luna e le immagini televisive sono di ottima 

qualità. Noi non la pensiamo così. Sulla Luna verrà portato un veicolo cingolato, che sarà 
più mobile. Ci sono aree in cui c'è molta polvere. Ma la maggior parte delle aree è coperta 
da uno strato molto spesso di macerie. Inoltre, l'intera luna è per così dire perforata. Il lato 
opposto non ha un aspetto molto diverso. Tuttavia, non ha tanti crateri come il lato anterio-
re. La luna è attualmente non occupata. 

 
Domanda: I santiniani stanno ancora pianificando un'invasione? 
 
Risposta: Naturalmente ci sarà un'invasione se il comportamento dei governanti terrestri ne darà 

motivo. Ma i voli dimostrativi su larga scala avranno luogo d'ora in poi. Sono previsti in 
ogni caso. 

 
Obiezione: Per effettuare voli di massa di questo tipo, i santiniani devono avere molte basi in tutto il 

mondo. 
 
Risposta: Tuttavia, nel corso degli anni, hanno provveduto a questo. Una base importante si trova 

nell'Oceano Pacifico. 
 
Domanda: Significa che questa base è sott'acqua? 
 
Risposta: Tuttavia. Per le astronavi aliene non fa differenza se si trovano dentro o sopra l'acqua. Pos-

sono immergersi fino alle massime profondità. Questo non li preoccupa affatto. I cosiddetti 
UFO hanno buone capacità di equalizzazione, possono farlo senza problemi. Tra l'altro, i 
mostri delle profondità marine hanno un aspetto simile a quello degli UFO, cioè piatto. 

 
Domanda: Abbiamo già osservato UFO che si tuffano in mare? 
 
Risposta: Si pensava che fossero meteore. Ma la Bibbia fornisce già informazioni in merito. Il profeta 

Giona fu salvato da una nave madre dei Santini. Si pensava che fosse una balena perché 
poteva nuotare sull'acqua e anche immergersi. Oggi, quando un'astronave si immerge in 
mare, si pensa che sia una parte di razzo che brucia nell'atmosfera. Gli UFO più piccoli 
hanno migliori capacità di immersione rispetto a una nave madre. Un'astronave immersa 
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nel proprio campo di forze elettromagnetiche e che si muove come nel vuoto può spostare 
fuoco, acqua e aria, tutti questi elementi. L'astronave si comporta come se questi elementi 
non esistessero. 

 
Domanda: Che forma ha la stazione sottomarina aliena? 
 
Risposta: Si tratta di tre grandi UFO accoppiati tra loro. Ma possono essere facilmente separati di 

nuovo. Quindi stanno accadendo molte cose, ma voi non ve ne siete accorti. L'armamento e 
i preparativi dei santiniani procedono secondo i piani - e ai governanti di questa terra ver-
ranno insegnate ancora molte cose. Ma tutto al momento giusto. Sono state acquisite molte 
conoscenze sull'umanità sulla Terra. Ora stanno agendo di conseguenza. 

 

 
Obiezione: Dalle navi deve essere possibile stabilire che sul fondale marino ci sono campi di forza 

elettromagnetici che appartengono agli UFO. 
 
Risposta: Non è così facile da determinare. Si trovano molto in profondità. Ci sono anche cavità sul 

fondo marino che possono essere facilmente utilizzate. Anche le sfere subacquee terrestri 
potrebbero trovarvi una buona dimora. Ma il problema sta nel raggiungere tali profondità. 
Le cavità sono nella roccia, sono veri e propri tunnel. Ci sono cavità piene d'acqua. Ma ci 
sono anche cavità asciutte. 

 
Domanda: Gli aerei terrestri sono inspiegabilmente scomparsi in alcuni luoghi sopra gli oceani. Non si 

sono lasciati dietro nulla. Questa scomparsa può essere collegata alle stazioni sottomarine? 
 
Risposta: No. I Santini non dovrebbero essere accusati di queste cose. Si è trattato di un guasto tecni-

co. Questi aerei sono stati coinvolti in un vortice e sono affondati senza lasciare traccia. 
 
Domanda: Si stanno costruendo UFO simili sulla Terra? 
 
Risposta: Sono stati fatti molti tentativi per costruire tali dischi. Ma non sono ancora stati raggiunti 

risultati. 
 
Domanda: È vero che i marziani partecipano agli esperimenti di costruzione? 
 
Risposta: Non ci sono più marziani. Potrebbero quindi essere solo Santini o Methariani. Ma non 

partecipano ad alcuno sforzo terrestre di questo tipo. 
 
Obiezione: Abbiamo ricevuto un libro che ne parla. Include disegni che illustrano tali sistemi. 
 
Risposta: Questi schizzi dimostrano tutto. Guardateli bene. Non significano nulla, proprio nulla. 

Nessuno può immaginare qualcosa di sensato in essi. Condanniamo questo genere di cose 
con la massima fermezza. È peggio della fantascienza. Porta le persone fuori strada. 

 
Obiezione: Gli UFO modellati sui “marziani” saranno costruiti in una località segreta nella giungla del 

Sud America. 

 

Immagine: Stazione spaziale sotto-
marina con un proprio campo di forza 
elettromagnetico. Sono navi madre 
piatte che ospitano UFO più piccoli. 
Ogni piccolo UFO viene guidato elet-
tromagneticamente nella sua camera 
di compensazione da un sistema di 
segnalazione. Non si sa quante di 
queste stazioni dei Santini si trovino 
negli oceani. 
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Risposta: Chiedo che queste domande vengano ritirate. Non riteniamo abbastanza degno di risponde-

re. È una profanazione di una missione divina. 
 
Domanda: Può dirci all'incirca quando possiamo aspettarci un vero intervento dei Santini? La guerra 

in Vietnam è una sfida, vero? 
 
Risposta: Neanche noi lo sappiamo. Come dice la Bibbia: “Questo giorno non è noto neppure agli 

angeli!”. (Matteo 24:36) 
 
Domanda: Ci sono persone che sono scomparse per un po' di tempo e poi sono riapparse improvvisa-

mente. Tuttavia, non ricordano più dove si trovavano nel momento in questione. Questa 
scomparsa è collegata agli UFO? 

 
Risposta: Sì, in certi casi può essere vero. I santiniani possono impedire a queste persone di ricordare 

paralizzandole. Questo è abbastanza possibile in America, perché non c'è l'obbligo di regi-
strarsi presso la polizia. Si dice semplicemente che sono “matti” - e questo è quanto. (Nuts 
= pazzi) 

 
Domanda: Attraverso questi contatti siamo giunti alla convinzione che tutte le nostre religioni su que-

sta terra non sono sufficienti a insegnare la vera verità divina. Abbiamo bisogno di una 
nuova rivelazione. Una di queste nuove rivelazioni è stata il “Miracolo di Fatima”, che era 
anche un fenomeno UFO. Purtroppo non è stato riconosciuto correttamente e la Chiesa cat-
tolica lo ha interpretato e riconosciuto come un “miracolo di Maria”. Tuttavia, ad esso 
erano associati dei messaggi. Uno di questi messaggi è stato nascosto dalla Chiesa cattoli-
ca. Possiamo sapere da lei cosa contiene questo messaggio per l'umanità? 

 
Risposta: La Chiesa cattolica, o meglio il Vaticano, dichiara “miracolo mariano” tutto ciò che può 

essere spiegato in questo modo. I messaggi di Fatima sono tutti superati. Considerate ciò 
che vi è stato offerto finora. Non può che essere interessante che questo fenomeno sia stato 
un'azione santiniana. La Chiesa dovrebbe ora tenerne conto. È un comportamento assolu-
tamente non cristiano quello di non avere il coraggio di conoscere meglio la verità. 

 
Domanda: Siamo dell'idea che i messaggi divini autentici siano un bene comune per tutte le persone 

sulla terra e non solo per una congregazione o una denominazione. Come la vedete voi? 
 
Risposta: È giusto. Ma se una Nuova Rivelazione o un messaggio santiniano contiene qualcosa che 

non rientra nella concezione di una denominazione, viene semplicemente soppresso o nega-
to. Basti pensare alla dottrina della reincarnazione! Se questa importante consapevolezza 
fosse accettata dalle chiese cristiane, non ci sarebbe bisogno di tanti scarabocchi e fantasie. 

 
• La dottrina della reincarnazione è l'insegnamento più importante che una religione 

assoluta possa offrire! 
 
Obiezione: Conosciamo molti casi in cui le persone hanno direttamente paura della reincarnazione. 

Vogliono andare in paradiso e non tornare sulla terra come esseri umani. 
 
Risposta: Io dico che ogni essere umano è in grado - se ha buona volontà - di contribuire al fatto che 

non si reincarnerà più sulla terra. Ci sono pianeti più sviluppati della Terra. Ogni essere 
umano può, se è buono, vivere anche lì un giorno. L'universo è lì per tutti. 

 
Domanda: Può dirci perché le persone sulla terra rifuggono dalla dottrina della reincarnazione? 
 
Risposta: Sospettano la verità, ma non vogliono essere esposti all'incertezza. Ciò che li spaventa è il 

pensiero di poter perdere la coscienza della memoria in caso di reincarnazione. Preferisco-
no quindi un dogma della Chiesa, anche se non è vero. Sono dell'opinione che la loro intera 
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personalità venga semplicemente cancellata quando si reincarnano. Inoltre, quasi tutti te-
mono di potersi reincarnare in circostanze negative. 

 
Domanda: In nessuna delle religioni troviamo uno standard accettabile per come dovrebbe essere un 

essere umano sulla terra. Qual è la sua opinione in merito? 
 
Risposta: Se le persone sulla terra seguissero le leggi tramandate dai Santini in nome dell'Eterno dal 

Monte Sinai, né la denominazione né la religione giocherebbero un ruolo. Mosè ricevette 
queste leggi dal comandante dell'astronave. Fu anche sufficientemente istruito su di esse. 
Ma ciò che poi raggiunse l'umanità furono solo frammenti di questa importante istruzione. 
Ma chi cammina nel nome del Signore e osserva i suoi comandamenti e le sue prescrizioni 
non ha nulla da temere, nemmeno la reincarnazione. Gli è assicurata la vita in paradiso. 

 
Domanda: Come possiamo immaginare un paradiso? Le chiese non sanno rispondere a questa doman-

da. Hanno idee assolutamente non chiare sul paradiso. 
 
Risposta: Il paradiso non è un luogo, ma uno stato. È una sensazione di suprema soddisfazione. Ma 

quando una persona ha raggiunto questo stato, non è detto che per l'altra sia ancora il para-
diso. Ma quasi tutti fanno i conti senza l'oste. Ognuno ottiene la sua ricevuta. 
Naturalmente, anche i leader dell'umanità ottengono la loro ricevuta, la loro ricevuta calco-
lata con precisione, anche se non accade nella vita terrena. Non si dimentica nulla! In 
alcune ricevute, qualcosa viene cancellato o accreditato. La giustizia è infallibile. 

 
Domanda: La disunione tra le comunità religiose ha fatto sì che nessuno possa credere negli insegna-

menti di una religione senza dubbi, tranne i fanatici. Come si possono convincere i fanatici 
che anche loro si sbagliano? 

 
Risposta: Ho già detto che questo compito non spetta alle chiese, ma alla scienza naturale. Un credo 

religioso non è solo una questione di chiesa, ma una questione che riguarda ogni singola 
persona. È per questo che la scienza ha il compito di occuparsene quando anche le chiese 
ingannano l'umanità diffondendo e mantenendo gli errori. Un errore può distruggere il 
mondo intero e questo errore esiste anche qui. I fanatici e i saputelli dogmatici non devono 
essere presi in considerazione in queste circostanze. Vedete la situazione in Vietnam, dove 
le visioni del mondo si scontrano. I buddisti sbagliano, ma anche i cattolici. Errore contro 
errore, cosa ne viene fuori? 
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Un discorso di ASHTAR SHERAN 
 
Il comandamento più importante è questo, anche se non è stato proclamato sul Monte Sinai: Amerai i 
tuoi simili! Cari amici di questa Terra, non è così facile quando queste persone sono così immature da 
diventare indifferenti. Sulla nostra stella natale è molto diverso. Noi ci AMIAMO senza eccezioni. Ma 
possiamo assolutamente contare su ogni singola persona. So che non si può fare affidamento sui propri 
simili. Al contrario, bisogna stare costantemente all'erta per non essere traditi in alcun modo. 
 
Per più di 4.000 anni, la fede in Dio solo ha cercato di prendere piede per insegnare correttamente alle 
persone, per migliorarle. I dubbi sulla correttezza degli insegnamenti non sono diversi oggi come allo-
ra. Questo è senza dubbio un motivo per giudicare che questa religione non è vera. 
 
In tutta cordialità voglio dirvi che la Religione Universale, così come è riconosciuta su molti pianeti 
abitati, non richiede conoscenze superiori alla media o talenti speciali. È così semplice che può essere 
compresa da qualsiasi cittadino medio. 
 

• Il fulcro è, ovviamente, la conoscenza dell'uomo stesso. Ogni essere umano deve sapere per-
ché vive, per quanto tempo vive e come deve vivere. Ma deve anche sapere che è in balia della 
giustizia. 

 
L'uomo non può evitare la morte temporale - e la morte temporale lo conduce alle barriere della giusti-
zia, che non può evitare. Anche se potesse produrre tutti i tesori della terra, non gli servirebbero a 
nulla. La giustizia soprannaturale è incorruttibile. Ciò che l'uomo ha fatto di male, deve espiarlo! 
 
Tuttavia, se una persona è buona e ha agito in modo esemplare, non si tratta di un grande risultato di 
cui vantarsi. È assolutamente evidente e lo caratterizza solo come un vero essere umano. Ma è proprio 
qui che le cose non vanno! Chiunque si ritenga intelligente, o abbia realizzato qualcosa, sia stato un 
umanista o un grande filantropo e aiutante positivo, non ha motivo di elevarsi al di sopra di un altro 
essere umano e di guardarlo con disprezzo, anche se è ancora immaturo o povero. 
 
È dovere di ogni essere umano sforzarsi di essere umano. Ma chi è un essere umano è già qualcosa di 
grande per natura. È un maestro creato da DIO. Sa come fare un uso corretto dei suoi doni divini. 
 
Vi abbiamo osservato per molti, molti secoli. Vi abbiamo studiato, per così dire. Ma poiché siamo 
esseri umani, veri esseri umani, non ci verrà mai in mente di considerarvi esseri umani inferiori. Non 
potrete mai essere nostri nemici. Ma saremo sempre vostri simili. Anche se DIO ci chiede di punirvi 
severamente, avremo compassione per voi perché anche noi siamo solo esseri umani, anche se con una 
maturità migliore. Quanto è terribile la vostra situazione in questo senso. Dovreste davvero vergo-
gnarvi di voi stessi, perché la parola “umano” deve essere guadagnata. - Voi non l'avete guadagnata. 
 
Le persone si comportano come se volessero il progresso. Gli esperti di tutti i settori si siedono allo 
stesso tavolo. Tutti vogliono la pace. Ma nessuno di loro sa come raggiungere la pace. Tutti si aspetta-
no di sentire la soluzione del problema da tutti gli altri. Tutte le proposte che dovrebbero portare alla 
pace sono più che altro proposte per aggravare la situazione. Non c'è nessuno che possa fare una pro-
posta accettabile? 
 
Non sono un terrestre, ma sono il vostro amico ASHTAR. 

Ora non fatevi ingannare, voglio dire qualcosa sulla pace. 
L'errore inizia appena ci si siede a tavola, perché tutti sanno che di fronte a loro siede un nemico, una 
persona che è lì solo per dissentire. Non c'è amicizia, ma solo una riunione di persone che non si capi-
scono. Dove dovrebbe portare tutto questo? Ha senso negoziare su queste basi? Non si deve prima 
stringere un patto di amicizia? Ma questo patto di amicizia sarebbe considerato un tradimento da qual-
siasi governo. Chi può fraternizzare con il nemico? 
 
Il caso non fa sorridere. - È estremamente pericoloso! 
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Il benessere delle persone è legato a questi incontri. Essi dipendono completamente dalla comprensio-
ne di queste persone. 
 
Prima di negoziare la pace o il disarmo, dovremmo iniziare con una sorta di educazione generale. Ci 
sono persone che siedono al pulsante pericoloso che non hanno idea della morte e della vita, ma vo-
gliono decidere della morte e della vita. Negoziano su milioni di persone che potrebbero essere 
mandate nell'aldilà, ma loro stessi non hanno idea se tale aldilà esista. - 
 
Tra loro ci sono credenti che negoziano sui loro popoli alla tavola rotonda, ma la loro fede è così debo-
le che nitriscono come un cavallo quando sentono parlare della vita dopo la morte terrena. Le chiese e 
le loro religioni non hanno dato loro alcuna conoscenza accurata e oggettiva al riguardo. Un fallimen-
to! 
 
Ci sono atei che siedono alla tavola rotonda e si sentono molto superiori. Hanno una conoscenza di cui 
vanno fieri, quella del Materialismo Dialettico (DiaMat). Credono che la coscienza sia legata alla 
materia. Se la materia viene mandata a morire, non solo la vita cessa, ma anche la coscienza è morta 
come un chiodo per l'eternità. 
 
L'ignoranza e la stupidità siedono insieme, in giurata inimicizia, e negoziano problemi insolubili che 
possono essere risolti solo con la verità e non con l'ignoranza, la menzogna o l'ipocrisia. 
 
 
Popoli della terra! Vi imploro nel nome dell'Eterno, che ha creato l'universo, di ribellarvi con tutte le 
vostre forze all'atroce errore della morte e della vita. Vivete in una stupidità che quasi nessun fratello 
stellare può comprendere. La vostra tecnologia è altamente sviluppata, la conoscenza di voi stessi è un 
abisso immondo che minaccia i vostri occhi bendati attraverso il fanatismo e l'autocompiacimento, 
l'avidità di potere e il materialismo, l'egoismo e la vendetta. 
 
DIO vi avverte! 

La COSCIENZA CENTRALE dell'universo non resterà senza azione! 
 
Stiamo già maledicendo quest'ora che ci state imponendo. Saremo noi gli esecutori. Anche se i potenti 
e i responsabili ancora sogghignano e sorridono di questo. Lo fanno per pura ignoranza dei fatti. Il loro 
sorriso si trasformerà in una smorfia orribile quando attraverseranno i confini dell'esistenza terrena. 
Ognuno di voi deve passare attraverso questa barriera. Non può tornare indietro se l'altro regno lo 
spaventa. 
 
La Terra ha bisogno di pace! Questa pace non può essere raggiunta con l'attuale metodo di negozia-
zione. Non può essere assicurata da armi superlative. Non sentitevi così forti perché non conoscete le 
armi segrete di DIO. Queste armi segrete sorvolano tutti i vostri Paesi giorno dopo giorno e notte dopo 
notte, e voi non potete fermarle. Chiunque le attacchi è destinato a morire. Mosè ricevette le istruzioni 
diversi millenni fa. Gli fu ordinato di tenere il popolo e ogni essere umano lontano dall'astronave del 
Signore. Qualsiasi superamento del confine indicato significava morte certa. 
 

• Non avete idea dell'inimmaginabile potenza dei campi elettromagnetici, che possono mandare 
in fiamme intere foreste e intere città. 

 
Direte: “Che cosa terribile! Queste sono minacce! Vogliono essere nostri amici? Sono nemici perico-
losi!”. Certo, sembra un'inimicizia. Ma anche noi siamo solo soldati dell'ETERNO. Possiamo capire 
che l'ETERNO non permetterà che la sua creazione venga distrutta da bambini umani immaturi e peri-
colosi. Allora c'è qualcosa sulle dita, anche se fa male! Ma poiché siamo vostri amici, preferiamo 
proteggervi da questo. 
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Un padre o una madre non castigano i propri figli per cattiveria o vendetta, ma solo per amore, affin-
ché possano imparare da ciò. I vostri politici, che sono “padre e madre” dei loro popoli affidati, 
castigano per avidità di potere, per vendetta e per arroganza. 
 
Se DIO vi punisce, anche questo è solo un atto d'amore per darvi una lezione. Tale punizione non 
avviene attraverso le Sue leggi naturali, ma con l'aiuto di una tecnologia umana altamente sviluppata. 
Tuttavia, speriamo ancora di poter ottenere qualcosa attraverso l'istruzione, in modo da evitare il peg-
gio. 
 
Che cosa sia l'uomo, quali scopi abbia e quale ruolo svolga nel grande universo può essere appreso 
solo attraverso la rivelazione. Il pensiero umano non è sufficiente a chiarirlo. Nessun filosofo è in 
grado di cogliere il piano divino in questo modo. Ciò che l'umanità terrena dovrebbe e deve sapere per 
mezzo della rivelazione, lo porteremo alla vostra attenzione attraverso mediatori adeguati. 
 
I nostri messaggi hanno qualcosa in più rispetto a quelli biblici perché sono logici, comprensibili e 
veri. Che poi vengano creduti è una questione che riguarda voi. In ogni caso, i vostri scienziati non 
sono così stupidi da non poter seguire le mie spiegazioni. Purtroppo, abbiamo meno fiducia nei poteri 
di giudizio della Chiesa. Sono completamente privati del loro potere di giudizio dai molti errori, dai 
dogmi e dai presunti miracoli. 
 
Un razzo per la luna non è più un miracolo per voi oggi.  
Non è quindi nemmeno una visita da mondi lontani. 
 
 
 

* * * 
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Parole urgenti    (Un discorso di ASHTAR SHERAN) 
 
Le condizioni del pianeta Terra non sono normali. Persone disinformate, a cui è stato dato il potere, 
negano ostinatamente le verità più importanti, senza le quali l'umanità non può vivere in prosperità e 
pace. La scienza religiosa e la scienza naturale sono in contrasto, discutono sull'esistenza di DIO e 
sull'anima dell'uomo. Non hanno il diritto di vedere riconosciute le loro opinioni. Le chiese sono in 
errore e lo sono anche gli scienziati naturali. 
 
La verità è la seguente: 
 

• Esiste un CREATORE che, in virtù della sua insolita esistenza, ha creato miliardi di leggi che, 
nel loro effetto divino, hanno creato l'universo. 

• Le dimensioni dell'universo non possono essere colte dalla mente umana. La maggior parte 
dell'universo ha una vita a più livelli. Almeno un terzo dell'universo è popolato da una varietà 
di vita umana. 

• Una persona chiamata all'esistenza da DIO consiste in una dualità. 

• La nascita umana nella materia è l'indossare un abito, uno strumento, per lo sviluppo e l'espe-
rienza. 

• La morte umana è una svestizione o un disfarsi della materia. 

• L'anima umana è immortale e affidata allo sviluppo. Il cambiamento dei componenti materiali 
avviene attraverso gli eoni. 

• Con la reincarnazione l'uomo perde la coscienza della memoria per non avere pregiudizi. 

• Con la morte terrena, l'uomo riacquista la coscienza della memoria. Si rende conto del suo svi-
luppo complessivo. 

• Lo spirito è più forte della materia. Questo stato è stato modificato dall'uomo sulla terra per 
migliaia di anni a suo svantaggio. 

• Ogni persona, indipendentemente dalla stella in cui vive, è passata attraverso la catena dei 
propri antenati. Ogni essere umano è stato il proprio antenato e collaboratore dell'era prece-
dente. 

• Ogni persona finisce in una situazione che lui stesso ha preparato. Se ha preparato una guerra, 
deve anche sopportarne le conseguenze, sia che si tratti di una rinascita in un caos inimmagi-
nabile. 

• Ogni persona conserva tutte le sue conoscenze, esperienze, talenti, istruzione e sviluppo dopo 
la morte. Queste qualità vengono conservate e diventano sempre pienamente consapevoli al 
ritorno alla vita spirituale. 

• Ogni vita su una stella materiale è solo un'escursione dal regno spirituale, che è la vera casa 
dell'uomo. Il regno spirituale è inimmaginabile per gli esseri umani che vivono su un pianeta. 
È vasto e più grande dell'universo materiale. 

• Gli esseri umani possono reincarnarsi su tutti i pianeti abitabili. 

• L'uomo è in balia di una giustizia superiore. Non può essere svantaggiato in alcun modo. Ciò 
di cui è stato privato sulla terra può essergli dato nel regno spirituale o addirittura compensato 
in una reincarnazione. 
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• Un milionario non ha raggiunto uno stadio che gli consenta di mantenere questa posizione do-
po la morte o la reincarnazione. A causa del suo attuale stadio di sviluppo come essere umano, 
può nascere in ogni tipo di situazione. 

• Chiunque abbia avuto il potere nelle sue mani sulla terra o su un altro pianeta può venire al 
mondo come schiavo nella bilancia della giustizia incorruttibile. 

• Nessun essere umano ha una pretesa permanente sulla propria razza. Un potere superiore de-
termina la razza in cui si reincarna. Ogni persona sulla Terra è già passata attraverso molte 
razze: Un cristiano può essere stato un ebreo, un europeo può essere stato un indiano e un sa-
cerdote può nascere ateo e non capire la religione. Tutto questo avviene secondo la volontà del 
CREATORE, che è la COSCIENZA CENTRALE dell'universo. È la giustizia sempre in equi-
librio che ha in mente solo lo sviluppo. 

• L'uomo deve sapere che la sua umanità gli impone un obbligo elevato. Deve dimostrare la sua 
esistenza come essere umano in molte forme. Questo percorso può richiedere eoni, perché l'u-
niverso è incomprensibilmente grande e ha tutti gli stadi di sviluppo. 

• Il peccato più grande che una persona possa commettere è quello di perseguitare o danneg-
giare un suo simile, a prescindere dalla razza a cui appartiene. 

 
 
Nella completa ignoranza delle connessioni tra spirito e materia, gli abitanti della Terra hanno creato 
filosofie e religioni, nonché forme e dottrine sociologiche, che non rendono possibile, ma impossibile, 
la vita delle razze e dei popoli. Mi asterrò dal fornire dati statistici sullo sviluppo indesiderato. Potete 
farlo da soli. 
 
Secondo le vostre idee, che non sono cambiate per migliaia di anni, la vita umana è solo un “pezzo 
unico” che dura dalla nascita alla morte. Tutto ciò che sta prima o dopo è impensabile per voi. Anche 
la vostra scienza, che in questo senso è rappresentata principalmente dalla medicina, considera indi-
scutibile tutto ciò che è legato alla vita spirituale. L'intelletto accademico, che si lascia onorare con 
titoli, nasconde la testa sotto la sabbia per evitare la verità. Questo è ciò che chiamiamo: Lo svilimento 
della scienza! 
 
Questa scienza terrena, che si circonda di un'aureola di saggezza e onniscienza, non è completamente 
sorda alla verità per pura stupidità o incapacità, ma per un'arroganza accademica e una malizia fedele 
all'università. Crede di essere in diritto di distorcere le parole di coloro che hanno esperienza o di ac-
cusarli di errore, delirio e allucinazione. La stessa cosa viene fatta a noi. Siamo derisi e ogni divinità è 
derisa. Dov'è la dignità corrispondente al titolo? 
 
I vostri astronomi saranno probabilmente ancora in grado di distinguere un UFO da una meteora. E i 
vostri teologi, siano essi pastori o papi, saranno probabilmente ancora in grado di capire che uno SPI-
RITO così potente come quello che rappresenta DIO non viene sulla terra in una nuvola di vapore o 
nel bagliore del fuoco per dettare ordini a un'umanità bellicosa e vendicativa. Chiunque creda a questo 
ama il kitsch più fantastico. 
 
Ancora più incredibile per noi è l'impudenza dei sacerdoti di sfruttare questo travisamento e questa 
interpretazione errata per acquisire vantaggi materiali in nome di DIO e per arrogarsi una speciale 
posizione di potere sulla terra. 
 

• L'umanità è il braccio esteso dell'ETERNO, per questo è immortale. Esisterà ancora tra eoni di 
anni e ognuno di loro conserverà la propria individualità. Saprà sempre di essere se stesso, che 
non può essere preso in consegna da nessun altro. 
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• Vi dico che voi che oggi vivete sulla Terra, un giorno, tra eoni di anni, vivrete su una stella 
che oggi si mostra solo come una nebulosa a spirale e non offre ancora alcuna possibilità di vi-
ta. Questo si ripeterà per tutta l'eternità e non c'è fine in vista. 

 
Ma ognuno di voi salirà o scenderà spiritualmente. 

La decisione spetta a lui. 
 
Ma sottolineo con forza che vale di più essere umani, cioè buoni, che essere disumani, cioè cattivi. Si 
può, ovviamente, educare se stessi a pensare meglio. Per farlo, non è necessario alcun insegnamento. 
Ma bisogna sapere che questo sforzo ha un valore inimmaginabile. Ognuno può plasmare il proprio 
futuro, perché il futuro è infinito per tutti. 
 
Quale enorme potere pensate di poter sviluppare in voi stessi se vi sforzate di tirarvi su? Un leader 
dell'umanità deve avere la fiducia del popolo. Ma i vostri leader dell'umanità rimangono in questa 
posizione anche quando hanno da tempo abusato di questa fiducia. Coloro che sono al potere e i loro 
vassalli non offrono alcun esempio. Sono instabili come gli sciocchi di questo mondo - e non dovreb-
bero esserlo. 
 
Un leader e un pensatore, un pianificatore e una persona responsabile che, a mio avviso, non riesce a 
controllarsi e, per esempio, fuma o beve grandi quantità di alcol, non è in grado di controllarsi, ma sta 
consapevolmente cedendo a un grave vizio. Come possono essere in grado di pensare e decidere in 
modo responsabile in questo stato di instabilità? Chi ostenta la propria instabilità dimostra di non ave-
re la stoffa del leader. 
 
Ma se una persona del genere dubita di DIO o dell'immortalità dell'anima umana, dimostra chiaramen-
te di non avere la comprensione necessaria, perché non può comprendere le cose più elementari 
dell'universo. Capisce il denaro e il potere, ma non ha alcuna responsabilità di fronte a un POTERE 
SUPERIORE che non può comprendere. 
 
Mettete finalmente fine alle vostre false idee sull'esistenza umana e rivolgetevi alla verità! 
 

• Non posso andare davanti a voi per parlarvi in una manifestazione di massa. Devo rispettare 
alcune leggi. Ricevete i miei messaggi, indipendentemente dal modo in cui vi vengono inviati. 
È del tutto indifferente che siano inviati con l'aiuto di una tecnologia straordinaria o che vi 
giungano su onde spirituali. Ciò che conta è il contenuto - e ancora più importante è la loro 
origine! 

 
Non so se questi ammonimenti e insegnamenti vi farebbero più impressione se vi venissero portati da 
una grande astronave. Queste rivelazioni possono arrivare a voi in qualsiasi modo possibile. L'impor-
tante è che non vengano di nuovo distorte, come è accaduto sul Monte Sinai! 
 

• Mettete la vostra tecnologia al servizio della verità! 
 Potete diffondere questa verità in tutto il mondo in pochi mesi. 

 
Ma questa benedizione per l'umanità non sarebbe molto gradita al diavolo, e purtroppo sulla terra ci 
sono troppe persone che servono il diavolo. Per questo motivo, all'inizio questa benedizione sarà molto 
piccola. 
 
Osservazione: Come negli altri opuscoli pubblicati di ASHTAR SHERAN, riconosciamo ancora una volta l'alta conoscenza e 
la grande statura del Maestro mondiale. Egli è un “Cristo del nostro tempo”, anche quando appare spiritualmente. 
 
 
Non potete immaginare la forza che possiamo esercitare sull'atmosfera. Supera qualsiasi uragano. 
 

• È così che la cortina del tempio di Gerusalemme fu strappata in due. 
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• È così che l'acqua è stata divisa. 
 
La potente tempesta è il nostro messaggero. 

La luce dell'ETERNO risplende dalle nuvole. 
 
 
Ora vorrei attirare la vostra attenzione su un grave errore biblico di cui ha approfittato una comunità 
religiosa molto grande. Milioni di persone ne fanno parte. Dice: Ezechiele 18:4: 
 

“Ogni anima che pecca, muoia”.  
 
Cari amici, si tratta di un'interpretazione errata che ha gravi conseguenze. Il profeta Ezechiele non era 
altro che un contattista medianico. Aveva ricevuto un insegnamento dai Santini. Ma non sempre capi-
va le cose correttamente. Perché gli è stato detto: 
 

“Chi pecca uccide ciò che di buono c'è nella sua anima”. 
 
Lasciate che vi spieghi qualcosa al riguardo: Chi inizia con il peccato difficilmente o mai se ne libera. 
Una persona può abituarsi rapidamente al peccato, cioè a una vita viziosa e negativa. Alla fine, il sen-
timento e la volontà per il bene vengono completamente persi. Allora il bene in lui è morto. Un 
“suicidio” dell'anima. Ma questo non ha nulla a che vedere con l'immortalità dell'anima umana. Essa 
non può essere uccisa o estinta in alcun modo. Ma tutto ciò che è umano, cioè tutto ciò che è buono, 
può morire in essa. 
 

• Ma le tombe non si apriranno mai per riportare un morto sulla terra vivo. Questa resurrezione 
non esiste! 

 
L'essere umano viene sempre portato in un nuovo corpo con la sua anima, che viene creata in modo 
lecito dalla cellula germinale fino al suo completamento. 
 

• Nel corso della vita terrena, l'anima cambia corpo circa dieci volte. 
 
Ognuno di questi corpi è simile al precedente, ma un vecchio non sembra più un bambino. Questo 
mostra chiaramente la differenza di trasformazione. Per dieci volte il corpo di una persona muore in 
modo impercettibile su questa terra, ma l'ego, l'anima, rimane così com'è fino a quando non entra nel 
regno spirituale, dove gli vengono affidati nuovi compiti. 
 
Su questa Terra si sostiene che nessuno è ancora tornato dal regno dei morti. A questo posso solo dire 
che non c'è persona che viva su questa terra che non sia uscita dal regno dei morti. È un continuo an-
dare e venire. 
 
Un medico non è assolutamente un saggio e un professore non è una persona onnisciente. Uno scolaro 
inesperto può riconoscere tutta la verità in un momento di veglia. Un professore universitario può 
vedere il caos solo in un momento di noia. 
 
Su questa stella vivono oggi centinaia di milioni di persone che hanno conoscenza del regno spirituale 
attraverso l'autocoscienza. Sono etichettate come “vittime sottosviluppate delle loro stesse illusioni 
sensoriali” da una minoranza che pensa di essere molto intelligente. Chi oserebbe definire queste rive-
lazioni come fantasia sottosviluppata o illusione sensoriale? Credo addirittura di poter affermare che 
siamo più reali degli abitanti della Terra, perché il cammino di sviluppo che l'umanità terrestre deve 
percorrere è incomparabilmente più lungo e difficile del nostro. Abbiamo un vantaggio che non è faci-
le da recuperare. L'astronave non è un miracolo o un frutto della nostra immaginazione. La sua 
comparsa è riportata nella Bibbia. La gente di allora non soffriva di immaginazione, ma un'intera na-
zione fu testimone dell'evento. Ma non avevano idea del grande miracolo della tecnologia. 
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Noi serviamo DIO e l'umanità. La coesistenza pacifica di tutti gli uomini nell'intero universo è l'obiet-
tivo più alto, significa il paradiso fantastico che non si basa sull'immaginazione o sull'illusione 
sensoriale. 
 
 
 
Commiato 
 
L'umanità ha sempre vissuto rivoluzioni. Ma una rivoluzione spirituale come quella che sta avvenendo 
ora cambierà in modo decisivo la visione del mondo. Noi siamo una specie di rivoluzionari; anche se 
la parola suona bellicosa, ha un significato diverso. 
 
La realizzazione globale, la conoscenza della vita dopo la morte e il concetto dell'immensa dimensione 
dell'universo, che è abitato fin nei suoi più piccoli angoli, è una rivoluzione che un giorno aiuterà l'u-
manità a raggiungere la vera pace. 
 
 

Sia lodato GESU' CRISTO! 

Saluti a Dio e pace oltre ogni confine! 
 

I vostri numerosi amici 
 
 
 
 

* * * * * * * 
 
 
 
Osservazione:  
Ringraziamo i nostri amici extraterrestri per la loro preziosa collaborazione.  
Ringraziamo ASHTAR SHERAN per i suoi grandi insegnamenti e per la sua sincera amicizia.  
Ringraziamo i nostri spiriti insegnanti delle alte sfere.  
Ringraziamo tutti i partecipanti al circolo che hanno affrontato le domande. 
 
 
Circolo della Pace Mediale di Berlino (MFK) 
 
 



Indice dei contenuti 
 
 
PREFAZIONE DELL'EDITORE ............................................................................................................................................... 1 

PREFAZIONE DI ASHTAR SHERAN .................................................................................................................................... 3 

INTRODUZIONE    (DI HERBERT VIKTOR SPEER, RESPONSABILE DEL CIRCOLO MEDIALE 
DELLA PACE DI BERLINO) ..................................................................................................................................................... 4 

MFKBERLINO ............................................................................................................................................................................. 4 

NOTA ............................................................................................................................................................................................ 5 

COSA C'È DA SAPERE ........................................................................................................................................................... 5 

UN DISCORSO DI ASHTAR SHERAN .................................................................................................................................. 8 

DOMANDE A ASHTAR SHERAN    (A. S.) ......................................................................................................................... 11 

LA GUERRA È UN OMICIDIO    (UN DISCORSO DI ASHTAR SHERAN) ................................................................... 14 

LA MISURA DI TUTTE LE COSE    (UN DISCORSO DI ASHTAR SHERAN) ............................................................. 17 

SUPERARE LA SOFFERENZA    (CONTINUAZIONE DEL DISCORSO ASHTAR SHERANS) ............................... 20 

DALLE AUTORITÀ    (DISCORSO DA ASHTAR SHERAN) ............................................................................................ 23 

DOMANDE A ASHTAR SHERAN ......................................................................................................................................... 24 

UN DISCORSO DI ASHTAR SHERAN ................................................................................................................................ 34 
Popoli della terra! Vi imploro nel nome dell'Eterno, che ha creato l'universo, di ribellarvi con tutte le vostre 
forze all'atroce errore della morte e della vita. Vivete in una stupidità che quasi nessun fratello stellare può 
comprendere. La vostra tecnologia è altamente sviluppata, la conoscenza di voi stessi è un abisso immondo 
che minaccia i vostri occhi bendati attraverso il fanatismo e l'autocompiacimento, l'avidità di potere e il 
materialismo, l'egoismo e la vendetta. .................................................................................................................................... 35 

PAROLE URGENTI    (UN DISCORSO DI ASHTAR SHERAN) ...................................................................................... 37 

COMMIATO ............................................................................................................................................................................... 41 
 


